
Sotto la struttura è custodita
una capsula del tempo che

verrà aperta nel 2071

di Jacopo Burati
jacopo.burati@incassetta.it

I colori, le canzoni e l’entusiasmo dei bambi-
ni e ragazzi del Polo Scolastico di Buttapietra
hanno rallegrato l’inaugurazione ufficiale
della nuova palestra realizzata accanto alle
scuole di via dell’Agricoltura. L’edificio
sportivo è stato completato dopo circa due
anni trascorsi dalla posa della prima pietra,
che a sua volta aveva fatto seguito a un lungo
periodo di lavoro iniziato dalle amministra-
zioni comunali passate. Alla cerimonia
d’inaugurazione erano presenti, oltre alla sin-
daca di Buttapietra Sara Moretto con tutta la
giunta comunale, anche la vicepresidente
della Regione Veneto Elisa De Berti, il con-
sigliere regionale Filippo Rigo e gli sportivi
Nico Penzo (ex Hellas Verona) e Andrea
Zanotti (punto di forza del Verona Volley). 
La palestra, che potrà essere usata anche per
manifestazioni culturali e di spettacolo oltre
che come polo strategico per la protezione
civile, si sviluppa su due piani. Al piano terra
è stato realizzato il campo di gioco da 35
metri di lunghezza, 20 di larghezza e 7 di
altezza, omologato per manifestazioni nazio-
nali e internazionali per pallavolo, minivol-
ley, pallacanestro, minibasket e calcetto.
Oltre allo spazio di gioco e alle tribune, sono
stati realizzati due spogliatoi per gli atleti e
due per gli arbitri, con infermeria e deposito.
Al primo piano è stata messa a punto una sala
polivalente con spogliatoi e servizi igienici,
oltre a un piccolo magazzino: lo spazio potrà
essere usato per accogliere attività dedicate ai
più piccoli o per manifestazioni non sportive.
«Si tratta di un’opera importante per il paese
e per gli studenti delle scuole primarie e
secondarie – ha commentato la sindaca di
Buttapietra Sara Moretto –. Con questa strut-
tura riusciamo a garantire ai ragazzi spazi
idonei, luminosi e ampi, adatti alle attività

sportive ma anche culturali. Il progetto ha
dovuto subire qualche revisione e limitazione
dei costi, sacrificando la parte estetica per
privilegiare la qualità degli spazi e la qualifi-
cazione energetica. Tuttavia siamo riusciti a
consegnare alla cittadinanza un edificio in
grado di ospitare le associazioni sportive, sia
del territorio che da fuori, e magari squadre
professionistiche che si possano esibire in
qualche torneo organizzato in paese». La
palestra – il cui iter amministrativo per l’ap-
provazione del progetto e del finanziamento
era iniziato nel 2013 con l’acquisizione del
terreno dalla Provincia – è privo di barriere
architettoniche. Dall’esterno si accede diret-
tamente allo spazio gioco dalla tribuna prin-
cipale. Le tribune possono al momento ospi-
tare circa 150 spettatori, mentre il collega-
mento con la scuola è garantito da un passag-
gio esterno, in doghe colorate, coperto e aper-
to ai lati. Gli interventi sulla palestra sono
stati fatti per raggiungere un’elevata efficien-
za energetica con la minimizzazione del fab-
bisogno, il contenimento delle perdite e l’ot-
timizzazione degli apporti energetici tramite

pannelli fotovoltaici. 
«Sotto la struttura – ha aggiunto la vicesinda-
co Sabrina Argentati – in un apposito scom-
parto, è stata posta una “capsula del tempo”
che sarà aperta il 5 maggio 2071 con materia-
le video e audiovisivo degli alunni attuali
dedicati alla generazione futura. Accanto alla
palestra sono inoltre state posizionate le aiuo-
le del progetto “Bee the Future”, che produ-
cono fiori in grado di favorire la riproduzione
delle api». Il progetto definitivo, inserito nel
piano triennale di edilizia scolastica 2018-20,
è stato approvato dalla giunta nel 2018 con
un quadro economico di poco oltre i
2.000.000 di euro, finanziato tramite un con-
tributo statale concesso (tramite decreto del
MIUR) da 1.770.000 euro. La cifra restante è
invece finanziata dal Comune di Buttapietra.
Durante il 2020 l’avvento della pandemia
aveva rallentato la gara di aggiudicazione e
contenuto gli investimenti. Al momento
restano da acquistare gli arredi, eseguire i
tracciamenti dei campi gioco e costruire la
recinzione che separa il cortile della scuola e
quello della palestra.
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Tutto da rifare per il Polo
logistico di Campagnola di
Zevio. Dopo lo stop ai lavo-
ri disposto nel gennaio scor-
so, il TAR, Tribunale ammi-
nistrativo regionale, si è pro-
nunciato nel merito ed ha
accolto il ricorso del Comu-
ne di San Giovanni Lupato-
to, annullandola procedura
autorizzativa del Comune di
Zevio.
Per la ripresa dei lavori,
l’amministrazione zeviana
dovrà ripartire da zero con
l’iter per le autorizzazioni
urbanistiche, a partire dalla
procedura di VAS (“Valuta-
zione Ambientale Strategi-
ca”), per rispondere in
maniera adeguata alle critici-
tà sollevate da Arpav in rife-

rimento al suolo e all’aria, in
un territorio già oltre i limiti
per il livello di PM10.
Sull'accoglimento da parte

del TAR del ricorso promos-
so dal Comune di San Gio-
vanni Lupatoto sul polo logi-
stico di Campagnola di

Zevio l'amministrazione
lupatotina considera la sen-
tenza una conferma dei
timori espressi sulla tutela
dell’ambiente: «Ritengo che
la sentenza abbia raccolto le
preoccupazioni ambientali
espresse dal Comune di San
Giovanni Lupatoto - dichia-
ra il sindaco Attilio Gastal-
dello – . Le vie legali, tutta-
via, non sono la soluzione
definitiva al problema. È
necessario che tutte le parti
coinvolte trovino attraverso
il dialogo una soluzione per
salvaguardare l’ambiente
senza pregiudicare le poten-
zialità di sviluppo del territo-
rio, nell’interesse dell'am-
biente e al contempo dei cit-
tadini».

Il TAR accoglie il ricorso del Comune di San Giovanni Lupatoto

Polo logistico bocciato Morto Ottaviani:
senatore ed editore
di Beppe Giuliano

Non sono un appassionato
di memorabilia e della mia
professione tengo pochi
ricordi. Uno però è un ret-
tangolo giallo, dentro una
busta di plastica, con in
nero la testata “Il Mattino
di Verona”. Sul retro di
questo tesserino d’identifi-
cazione la firma di Achille
Ottaviani. La redazione era
in ZAI, a fianco della Cen-
trale del Latte e ci passo
davanti quasi ogni giorno andando negli uffici de L’Adige.
Erano i primi Anni Ottanta. Cercavo la mia strada. Achille
invece era già una firma di Affari & Finanza di Repubblica ed
aveva intrapreso da tempo una carriera fatta di fulminee intui-
zioni tecnologiche (dalle televisioni private, all’informazione
via fax) e di incursioni nella cronaca politica ed economica.
Anche quest’ultima muoveva i suoi primi passi nel raccontare
il miracolo del Nordest, delle banche locali che diventavano
protagoniste nazionali, delle multinazionali tascabili. Ci siamo
ritrovati successivamente, e non sempre sono stati incontri feli-
ci. Qualche sgarro che ci eravamo scambiati nel tempo nella
professione ogni tanto riemergeva. 
Ci eravamo visti un annetto fa per parlare di un suo nuovo pro-
getto di informazione, a conferma che a dispetto degli anni la
voglia di raccontare il mondo scaligero e veneto restava anco-
ra forte. Adorava i suoi figli ed era orgoglioso delle loro scelte
professionali. Dell’informazione degli ultimi quarant’anni di
vita pubblica veronese, Achille è stato indubbiamente protago-
nista. E fra i pochi che l’hanno segnata e cambiata. Ti sia lieve
la terra, direttore.

Lutto nel giornalismo 

Il Comune di San Giovanni
cerca volontari civici

Volontari civici lupatotini fatevi avanti! Il Comune di San Giovan-
ni Lupatoto ha pubblicato nel proprio sito l’invito a divenire
volontario civico, allo scopo di valorizzare l’impegno dei cittadi-
ni che vogliano offrire tempo e competenze a favore della comu-
nità, accanto alle attività svolte dalle associazioni del territorio.
«L’avvio del Registro dei volontari civici rappresenta uno stru-
mento importante per coinvolgere in maniera fattiva i cittadini
nella vita della Comunità lupatotina - afferma l’assessore al socia-

le ed associazionismo Maurizio Simonato -. Ringrazio  il Consi-
glio Comunale che ha approvato all’unanimità il “Regolamento
per l’istituzione dei volontari civici comunali”, che disciplina le
attività di singole persone che liberamente e gratuitamente inten-
dono collaborare allo svolgimento di compiti di interesse solidale
nel Comune di San Giovanni Lupatoto».
L’Ente provvede con oneri a proprio carico alla copertura assicu-
rativa contro gli infortuni e per la responsabilità civile verso terzi
dei volontari iscritti nel registro ed impiegati in attività.
Regolamento e modulistica sono presenti nel sito del Comune
nella sezione “Comunità e Territorio” nella parte dedicata alla Cit-
tadinanza Attiva. Le persone interessate possono presentare la
propria candidatura, compilata e firmata, via mail a servizisocia-
li@comune.sangiovannilupatoto.vr.it. 
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Undici Comuni dell’asta destra dell’Adige e
del Bussè (San Giovanni Lupatoto, Zevio,
Ronco all’Adige, Palù, Oppeano, Isola
Rizza, Roverchiara, San Pietro di Morubio,
Legnago, Villa Bartolomea e Castagnaro) si
sono uniti in un progetto comune, con un
coordinamento avviato dall’Associazione
Humanitas Act, con l’intento di fare sistema
sul territorio della Pianura veronese. Que-
st’ultima, pur con varietà di condizioni pae-
saggistiche differenti (paesaggio delle risor-
give, delle cave, delle risaie, delle corti e
delle bonifiche) è però riconoscibile anche
sul piano storico, economico e sociale come
ambito unitario. 
L’intento è quello di  predisporre un proget-
to di ri-vitalizzazione territoriale che faccia
emergere il “Genius Loci” della Pianura
Veronese, un territorio dove l’acqua, la terra
e l’impegno dell’uomo hanno portato alla
creazione, nel lento scorrere dei millenni, di
uno degli spazi meno urbanizzati dell’intero
territorio veneto, ricco di zone di pregio
ambientale che nonostante alcune recenti
ferite, preserva una sua fisionomia origina-
ria che ancora lo caratterizza. Gli undici
Comuni, riconoscendosi in queste caratteri-
stiche, hanno dimostrato interesse e conver-
genza nel provare a definire un’entità rap-
presentativa unica di quest’area che accoglie
quasi 100.000 abitanti. Questo è il gruppo da
cui si pensa di partire, considerando la pos-

sibile apertura anche ad altri Comuni della
Pianura Veronese che apprezzino il progetto
e ne avvertano affinità identitarie. 
Venerdì 19 maggio si è riunito il Comitato
dei Partner del progetto “AQUAE PLANAE
– Ecomuseo della Pianura Veronese” nel-
l’antico Manufatto idraulico del Gangaion
che ne rappresenterà la sede. Il primo passo
congiunto fatto è stato di proporre visite gui-
date ed esperienze laboratoriali e sul territo-
rio alle scuole Primarie e Secondarie di
Primo Grado dei Comuni coinvolti. Il risul-
tato dei primi cinque mesi di proposta è dav-
vero incoraggiante, avendo realizzato attivi-
tà in circa 100 classi. 
«La nostra Amministrazione – spiega l'as-

sessore all'Istruzione e al Turismo – sostiene
con entusiasmo la creazione dell'Ecomuseo
per valorizzare il fiume e il parco dell'Adige,
promuovendo la conoscenza del territorio
nelle nuove generazioni, ma anche in chiave
turistica.  San Giovanni Lupatoto grazie alla
pista ciclabile delle risorgive, alla passerella
sull'Adige, ai percorsi lungo il parco e l'argi-
ne del fiume può diventare un centro attrat-
tore per il turismo non solo locale. Inoltre,
nella promozione dell’Ecomuseo è compre-
sa la valorizzazione della Casa Bombardà
come punto di riferimento turistico del terri-
torio».
Il progetto ha fatto richiesta di riconosci-
mento formale alla Regione Veneto. 

Undici comuni aderiscono al progetto “Acquae Planae”

L’Ecomuseo dell’Adige

CONDIVIDERE FA BENE AL CUORE. Raccogliere fondi per la
ricerca, sensibilizare i cittaidini su temi come la disabilità, creare aggre-
gazione: sono questi gli obiettivi della prima edizione di “CONdivide-
re… fa bene al cuore", patrocinata dall’assessorato al sociale del
Comune di San Giovanni Lupatoto. Dopo il successo della corsa podi-
stica non competitiva Step by Step svoltasi il 23 aprile scorso ed orga-
nizzata dall'Associazione Amici del Tesoro a favore della Casa di
Carlo, la rassegna solidale prosegue con altri due appuntamenti benefi-
ci. Sabato 17 giugno, l’Associazione ASLA organizza al Parco ai coto-
ni ‘Ballando con la SLA’ avente lo scopo di sensibilizzare la cittadinan-
za sulle problematiche dei malati di SLA e raccogliere fondi da desti-
nare alla ricerca. L’Associazione Centro Aiuto Vita espone, nel fineset-
timana del 24 e 25 giugno,  alla sala civica del Centro Culturale la
mostra ‘Il dono della vita’ avente lo scopo educativo, conoscitivo for-
mativo e di sensibilizzazione della cittadinanza relativamente alla
maternità e delle attività svolte dall’associazione nei confronti delle
famiglie del territorio lupatotino. Le foto esposte saranno quelle raccol-
te tramite il primo concorso fotografico avente lo stesso tema della
mostra e curato da Scatti da Lupi.   

FESTA DEI BAMBINI E DELLE BAMBINE. Musica, yoga, labo-
ratori artistici, giochi e divertimento: sono gli ingredienti della Festa
delle Bambine e dei Bambini, organizzata dal Comune di San Giovan-
ni lupatoto sabato 17 giugno, dalle 9 alle 18, al parco ai Cotoni.
Durante la festa si alterneranno attività, laboratori ed animazione per
tutti le bambine e i bambini con lo yoga bimbi, le letture animate anche
per i piccolissimi, progetti musicali, baby dance e spettacoli dedicati.
Due gonfiabili saranno a disposizione per rendere più festosa la giorna-
ta oltre alla presenza dello stand della Proloco per bibite e patatine. 
A metà pomeriggio si svolgerà il laboratorio “Il viaggio di un seme”
organizzato dalle educatrici del nido comunale A. Sabin, che sarà un
momento di informazione anche per gli adulti. Mentre i più piccoli
coloreranno un vasetto biodegradabile, che verrà regalato con l’inseri-
mento dei semini per seguire il processo del germoglio da casa. «Verrà
presentato il progetto dell’Università di Palermo di Slow Food – sotto-
linea Antonella Bampa, responsabile Slow Food Verona - che preve-
de la donazione di semi all’Amministrazione comunale per aree pubbli-
che per la fioritura di essenze capaci di attrarre le api lungo tutto il
periodo estivo. Un progetto reso possibile grazie ad Eataly Verona che
si è impegnata a fornire i semi a tutte le realtà coinvolte».

Notizie e appuntamenti





Ha preso il via a San Giovanni
Lupatoto la quattordicesima edi-
zione di “SanGiò Art Festival”.
La rassegna culturale estiva, pro-
mossa dall’Amministrazione
comunale con il patrocinio della
Provincia e della Regione Veneto,
permetterà di trascorrere l’estate
lupatotina con un cartellone che
prevede un totale di settanta
eventi. Con gli appuntamenti in
programma si potranno condivi-
dere suoni, sapori e colori, oltre
che valorizzare il territorio e le
associazioni culturali coinvolte
tra arte arte, musica, cinema, tea-
tro per i cittadini. Le iniziative
saranno distribuite su tutto il ter-
ritorio comunale, frazioni com-
prese.
I centri nevralgici saranno il
Parco ai Cotoni, la Corte del-
l’Astra, i Circoli Noi di Pozzo e
Raldon, Casa Novarini, Ca’ Sorio
e Parco all’Adige. Al Parco ai
Cotoni ci saranno i “concerti ape-
ritivo” della domenica mattina.
Lo yoga quest’anno sarà protago-
nista tutti i sabato da giugno ad
agosto, al Parco dell’Adige e ai
Cotoni. Alla Corte dell’Astra
appuntamento con il teatro d’au-
tore il giovedì e col cinema
all’aperto la domenica, e ogni
lunedì sera spazio al teatro per
bambini e famiglie. A Casa Nova-
rini, nel primo sabato di ogni
mese, le associazioni culturali

locali allestiranno laboratori arti-
stici e momenti teatrali di
improvvisazione e di intratteni-
mento. Dal 9 all’11 giugno ci
sarà inoltre il ritorno del truck
food in piazza Umberto con
“Chef su ruote”. 
La novità di quest’anno è la
prima “Notte Rosa”, sabato 1°
luglio, con musica e negozi aper-
ti in centro e uno sguardo alla
cura, al benessere e alla salute
femminile, grazie alla collabora-
zione tra Comune e associazione
commercianti. In contemporanea,
la festa giovanile “Voglio tornare
negli anni ’90”. Prima volta
anche per la “Festa delle bambine
e dei bambini verso la città
amica”, sabato 17 giugno dalle 9
alle 18:30, dedicato a bambini da
0 a 10 anni in collaborazione con
Unicef e la presenza della Pro
Loco. Saranno organizzate una
serie di attività e attrazioni come
lo yoga per bimbi, il “trucca

bimbi”, letture animate, gonfiabi-
li e “baby dance”. 
La conclusione della rassegna è
ad agosto con la rievocazione sto-
rica della Pace di Paquara. «Si
tratta di un appuntamento da
valorizzare per la tradizione stori-
ca, la valenza turistica, l’identità
culturale e la promozione del ter-
ritorio – afferma l’assessore al
Turismo Debora Lerin –. Tra le
novità ci sarà il conio di una par-
ticolare moneta rievocativa che i
fabbri medievali realizzeranno
sul posto per i visitatori della
manifestazione». «SanGiò Art si
conferma manifestazione centrale
per la vita della città – sottolinea
il sindaco Attilio Gastaldello –.
Gli eventi sono una risorsa indi-
spensabile per promuovere la cul-
tura e favorire relazioni all’inter-
no della comunità. Invito tutti i
cittadini lupatotini a partecipare
alle iniziative e auguro buon
divertimento». (J.Bur.)

Da più di 30 anni, la ditta Roby
Tende di Isola della Scala si pro-
pone come punto di riferimento
per coloro che desiderano creare
o rinnovare spazi esterni.
Un’azienda a conduzione fami-
liare che, grazie alla professiona-
lità dei due titolari, Roberto e
Matteo Colognese, e alla scelta
di prodotti altamente qualitativi
delle migliori aziende produttri-
ci, realizza una serie di articoli
per ogni esigenza, che si tratti di
un ambiente domestico, di uno
spazio aperto al pubblico o di
un’azienda. Roby Tende progetta,
sviluppa e realizza soluzioni out-
door su misura: «Effettuiamo un
primo sopralluogo gratuito in cui
si valuta con il cliente il tipo di
installazione più adatto, – spiega
Matteo Colognese -  eseguiamo il
rilievo delle misure degli spazi e
ci occupiamo direttamente della
posa in ogni suo aspetto.  A lavo-
ro ultimato restiamo a disposizio-
ne per la manutenzione e l’assi-
stenza post-vendita».
Roby Tende offre un ventaglio di
prodotti tra cui scegliere in linea
con il gusto dei clienti e il design
della casa: tende da sole, pergo-
tende, zanzariere (nuove e ripara-
zioni), tapparelle, tende a rullo e
veneziane, il tutto su misura e in
vari materiali a scelta, pvc, plasti-
ca, alluminio, acciaio. 

Tra le ultime tendenze Roby
Tende presenta le Bioclimatiche,
strutture pratiche e funzionali in
grado di creare nuovi spazi in
giardino o terrazzo. «Le Biocli-
matiche in particolar modo sono
strutture completamente in allu-
minio – illustra Roberto Colo-
gnese – con alette di aerazione
che si possono aprire o chiudere,
quest’ultime sono coibentate per
l’isolamento acustico e termico, e
sono a edilizia libera cioè non
necessitano di progetto. Ci occu-
piamo anche di realizzare
ambienti con Vetrate, soluzioni
mobili, scorrevoli o impacchetta-
bili, un angolo, chiuso o aperto,
che si può godere in ogni stagio-
ne».  Roby Tende offre prodotti

dal rapporto qualità-prezzo unici
nel suo genere e fa parte dei
rivenditori BT Group.
Roby Tende vi aspetta a Isola
della Scala in via A. Moro 2,
informazioni al numero
3292221577 e sulla pagina
www.robytende.it.

Roby Tende: 30 anni di esperienza e innovazione

Godersi il sole tutto l’anno
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Roberto e Matteo Colognese durante il montaggio. 
Sotto una struttura bioclimatica

SanGiò Art accende l’Estate

www.esacom.it - info@esacom.it

ESA-Com spa
Via Antonio Labriola, 1 - 37054 - Nogara(VR)

tel: 0442 51 10 45

“100% Riciclo - ESA-Com” è l’ap-
plicazione ideata per aiutare cit-
tadini ed esercizi commerciali a
gestire la raccolta differenziata in
tutti i suoi aspetti e tra i suoi
obiettivi si propone di far rag-
giungere i massimi traguardi
possibili in termini di percentua-
le di rifiuti differenziati. Si può
scaricare su tutti i dispositivi
dotati di sistemi Android o iOS.
“100% Riciclo - ESA-Com” offre
risposte e servizi a numerosi
quesiti:

Grazie allo “Sportello Online”
(consultabile anche al link
https://www.esacom.it/spor-

tello-online) potrai visualizzare
le informazioni sui tuoi contrat-
ti come: contenitori in dotazio-
ne, svuotamenti effettuati, fat-
ture emesse e stato dei paga-
menti.

Scoprire come differenziare

un singolo rifiuto o una catego-
ria di rifiuti.

Capire come è organizzata la
raccolta differenziata dei rifiuti
nel tuo Comune.

Avere sempre a portata di
mano il calendario della raccol-

ta porta a porta e gli orari di
apertura dei centri di raccolta.

Configurare e ricevere notifi-
che quotidiane riguardanti la
raccolta porta a porta del gior-
no seguente.

Ricevere tutte queste infor-
mazioni in modo personalizzato
in base alla tua frazione di resi-
denza e alla tipologia di utenza
(domestica, non domestica).

Gestire diversi profili di rac-
colta (quella personale, quella
della propria azienda, quella di
un parente) e poter passare
facilmente da un profilo all’al-
tro.

Sullo smartphone tutte le informazioni per gestire la raccolta differenziata

“100% RICICLO ESA-COM”: L’APP CHE 
SEMPLIFICA LA GESTIONE DELLA RACCOLTA



La Fondazione ITS Academy
Agroalimentare Veneto è l’alta
formazione biennale post diplo-
ma per le “Nuove tecnologie per
il made in Italy” nel comparto
agrario e agroindustriale. Due
anni con 900 ore di stage in azien-
da e un tasso di occupazione
superiore all’84%.
ITS Academy Agroalimentare
Veneto è costituita da Enti locali,
Università, Istituzioni scolastiche,
Enti di formazione e Aziende
agroalimentari ed ha sede princi-
pale a Conegliano e sedi distac-
cate a Verona, Buttapietra,
Padova, Bassano del Grappa e
Vittorio Veneto.
A Verona il corso Agrifood &
marketing manager permette di
ottenere competenze nelle filiere
di produzione e commercializza-
zione del comparto agrario e di
trasformazione agroindustriale.
Lezioni in aula, visite aziendali,
partecipazioni a eventi e manife-
stazioni, lavori di gruppo, stage in
aziende del settore offrono agli
studenti l’approfondimento e la
pratica per operare e essere inseri-
ti nel mondo del lavoro.
A Buttapietra il corso Agribusi-

ness manager per le produzioni
biologiche approfondisce le
conoscenze teoriche e pratiche di
realtà ambientali produttive tipi-
che e biologiche, utili a gestire le
filiere agroalimentari biologiche
valorizzando il territorio e il pae-
saggio. Adottando buone pratiche
delle misure agro-ambientali, in
particolare quelle rivolte al biolo-
gico, gli studenti apprendono le
innovazioni per il sostegno
ambientale utili a mitigare gli
effetti dei cambiamenti climatici. 
Il periodo di stage per entrambi i

corsi è di 360 ore il primo anno
(due mesi e mezzo) e 540 ore il
secondo anno (tre mesi e mezzo)
ed è possibile svolgerlo anche in
altri Paesi Europei grazie al pro-
gramma Erasmus+.
Per entrambi gli indirizzi di stu-
dio le iscrizioni sono aperte e le
selezioni si svolgeranno il 19
luglio. Per conoscere i percorsi
didattici, le opportunità di stage,
gli sbocchi lavorativi, le modalità
di iscrizione e di selezione è pos-
sibile collegarsi online all’Open
day di mercoledì 14 giugno alle

ore 17:30 oppure martedì 11
luglio alle ore 15:30. Ci si iscrive
gratuitamente qui: https://itsa-
groalimentareveneto.it/open-
day/.  
ITS Academy Agroalimentare
Veneto offre corsi anche in altre
sedi venete: 

Agribusiness manager per le
produzioni biologiche – Padova

Agribusiness manager per le
produzioni locali – Bassano del
Grappa (VI)

Agrifood manager per il mar-
keting territoriale e UNESCO –

Conegliano (TV)
Agribusiness manager per la

sicurezza e la trasformazione
degli alimenti – Vittorio Veneto
(TV)
Ci sono opportunità di contributi
a sostegno della mobilità regiona-
le per gli studenti che frequentano
un corso ITS Academy in una
provincia diversa rispetto a quella
di residenza. Le risorse messe a

disposizione contribuiscono alla
copertura dei costi di alloggio
fuori provincia oppure di traspor-
to per i pendolari. 
Per ulteriori informazioni 
Web https://itsagroalimentareve-
neto.it; Facebook
https://www.facebook.com/itsa-
groalimetareveneto; Instagram
https://www.instagram.com/itsa-
gro.veneto/ 

La fondazione Veneta opera anche a Verona e Buttapietra

ITS Academy Agroalimentare:
l’alta formazione post diploma

Salva la stagione del riso
Cessato l’allarme siccità, le campagne veronesi sono ripartite a pieno regime
con le coltivazioni. Solo poco più di un mese fa l’ordinanza regionale aveva
stabilito, tra le misure per la gestione della risorsa idrica, una diminuzione dei
terreni coltivabili. Grazie alle piogge delle ultime settimane, la situazione per
gli agricoltori veronesi è cambiata, soprattutto per le coltivazioni di riso che
necessitano di grandi quantità di acqua. «Sta andando tutto bene perché è rien-
trato l’allarme idrico – spiega Gianmaria Melotti, titolare dell’Azienda Agri-
cola Melotti – prima i canali erano asciutti, le recenti piogge hanno momen-
taneamente eliminato il problema. Siamo tornati alla normalità, pertanto nel
veronese non dovrebbe esserci variazione degli ettari coltivati. Se la siccità

fosse continuata alcune aziende non avrebbero potuto seminare riso con con-
seguenze devastanti per l’occupazione di migliaia di famiglie, da chi lavora
direttamente nel campo alla trasformazione e alla distribuzione». 
La pianura Padana resta il primo produttore di riso in Europa, la domanda è
in continuo aumento, nonostante ciò si contano 42mila ettari in meno negli
ultimi due anni, tra campi bruciati e produttori che, per timore di una penuria
d’acqua, cambiano tipo di coltura. Una riduzione così repentina, tra l’altro,
rappresenta non solo un danno economico per la filiera, ma anche conseguen-
ze sull’ecosistema. Ora la situazione è salva, ma in previsione futura la Col-
diretti, in collaborazione con ANBI, sta progettando la realizzazione di una
rete di 10mila piccoli invasi diffusi sul territorio che raccolgano l’acqua pio-
vana nei periodi più piovosi per metterla a disposizione nei momenti di dif-
ficoltà, onde evitare che si faccia ricorso alle importazioni dai colossi
asiatici. (A.Rez.)

Alcuni allievi del corso Agribusiness manager per 
le produzioni biologiche nella sede di Buttapietra
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La società Esa-Com di Nogara
beneficerà di un contributo di
quasi un milione di euro per
l’efficientamento della raccolta
differenziata sul territorio gra-
zie al Piano Nazionale di
Ripresa e Resilienza (PNRR)
per l’efficientamento della rac-
colta differenziata sul territo-
rio. Ammonta a 969 mila euro
la somma di cui l’azienda a
capitale sociale interamente
pubblico, di cui fanno parte 25
Comuni soci, potrà disporre
grazie al buon esito nella gra-
duatoria d’accesso nel bando
M2C1.1.I1.1 – LINEA A. La
domanda è stata presentata
attraverso il Consiglio di Baci-
no Verona Sud di cui ESA-
Com fa parte assieme ad altre
realtà che operano nella gestio-
ne integrata dei rifiuti urbani. 
Si tratta di interventi volti
all’implementazione e alla
modernizzazione del processo
di raccolta differenziata con il
metodo di rilevazione puntua-
le. «Si tratta di applicare con
una precisione sempre mag-
giore - spiega il direttore gene-
rale Maurizio Barbati - il

principio europeo del “Chi
inquina paga”, trasformatosi
nel tempo nello slogan “Pay as
you throw – paga per ciò che
produci”, l’obiettivo che
vogliamo raggiungere attraver-
so la tariffazione puntuale dei
conferimenti di rifiuto». 
Concretamente, i migliora-
menti riguarderanno:

l’implementazione dei soft-
ware che già ESA-Com utiliz-
za per la rilevazione dei mezzi
(per l’efficientamento dei per-
corsi di raccolta) e degli svuo-
tamenti/tasso di riempimento
dei contenitori stradali, con lo
scopo di razionalizzare la rac-
colta e tutti gli aspetti logistici
che la riguardano: riduzione
consumi carburante ed emis-
sioni inquinanti, riduzione
tempi morti e riduzione chilo-
metri percorsi;

l’acquisto di bidoni dotati
di chip da consegnare alle
utenze e necessari per la rileva-
zione degli svuotamenti;

l’acquisto della necessaria
strumentazione volta all’alle-
stimento degli accessi alle
isole ecologiche gestite da

ESA-Com in modo che anche
in questi siti i conferimenti
siano puntuali, rilevati e attri-
buibili con precisione - per
quantità e per tipologia di rifiu-
to – solo agli utenti che confe-
riscono rifiuti in isola ecologi-
ca.
L’adeguamento delle isole eco-
logiche consentirà di realizzare

il progetto relativo alla gestio-
ne intercomunale dei centri di
raccolta, grazie al quale gli
utenti del gestore ESA-Com
potranno conferire in qualsiasi
ecocentro gestito dalla società
e non più solo nel centro di
raccolta sito nel proprio comu-
ne.
«Il contributo ottenuto nel-

l’ambito del PNRR - osserva il
presidente Maurizio Loren-
zetti - mostra ancora una volta
la bontà della progettualità che
ESA-Com porta avanti da anni
per dare agli utenti un servizio
sempre più giusto. Con la tarif-
fa puntuale si arriverà a creare
un sistema dove chi differenzia
meglio pagherà meno».

RIFIUTI. Un milione dal PNRR a Esa-Com per il miglioramento della raccolta dei rifiuti

Più risorse per la differenziata

Maurizio Lorenzetti, 
presidente Esa-Com

L’Assemblea dei Sindaci e il Consiglio Provinciale hanno
approvato, lo scorso 17 maggio, l’adozione del Rendicon-
to di gestione 2022 della Provincia di Verona.
Rispettati gli equilibri di bilancio in un anno, il 2022, ter-
minato con 26 milioni di avanzo destinato a investimenti e
86,6 di avanzo disponibile, cifre già canalizzate al finan-
ziamento degli investimenti futuri, in particolare su strade
e scuole, contenuti nel programma triennale delle opere
pubbliche del Palazzo Scaligero.
Calato anche l’indebitamento dell’Ente, dai 19,8 milioni
del 2021 ai 15,5 dello scorso anno, con un debito calcola-
to a cittadino che è sceso da 22 a 17 euro a persona. 
Un altro calo lo fanno registrare, per il terzo anno conse-
cutivo, le entrate tributarie, fermatesi a 65,1 milioni di euro
rispetto ai 69,7 del 2021. Una diminuzione su cui pesano
ancora una volta gli introiti dall’R.C. auto e dall’I.P.T.,
dovuti alle difficoltà del mercato automobilistico, che

risultano inferiori di oltre 10 milioni di euro rispetto al
2019.
Cresciuti, invece, sensibilmente gli impegni di spesa per
energia elettrica e gas per le scuole e altri edifici del patri-
monio provinciale, passati dai 6,6 milioni di tre anni fa agli
8,9 del 2022. Un aumento, in questo caso, coperto in bilan-
cio dal Palazzo Scaligero grazie a un contributo statale.
Nonostante diverse nuove assunzioni, le cessazioni dei
dipendenti hanno portato il personale a contrarsi ulterior-
mente: da 223 nel 2021 a 219 lo scorso anno. 
Per gli interventi sulle scuole, la Provincia è riuscita a
intercettare 23,3 milioni di euro dal Pnrr. Sostanziale, infi-
ne, l’aumento delle spese in conto capitale, passate da
circa 18 milioni nel 2021 a quasi 26 nel 2022, con un
incremento vicino al 50%.
«È un dato molto positivo, perché le spese in conto capita-
le rappresentano in massima parte fondi concretamente

La Provincia investe nei cantieri
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«Soddisfazione per un anno
molto impegnativo che si chiu-
de in maniera positiva con 40
milioni di euro di investimenti
realizzati sul territorio e molte
attività importanti portate
avanti, in particolare sul fronte
Pnrr e siccità».
Inquadra così il bilancio 2022
di Acque Veronesi il presidente
Roberto Mantovanelli, da cin-

que anni alla guida dell’azien-
da che gestisce l’idrico pubbli-
co in 77 comuni della provin-
cia. Bilancio approvato
all’unanimità dai sindaci e
risultati soddisfacenti, in parti-
colare per le nuove opere e
infrastrutture realizzate in
favore della collettività.
«Il rapporto con il territorio è
una priorità, per questo la stra-

tegia industriale degli ultimi
anni ha puntato in maniera
decisa sugli investimenti per
migliorare e rendere sempre
più efficiente sia il servizio che
le infrastrutture - spiega Man-
tovanelli -. In questo senso è
positivo che l’incremento dei
costi dell’energia e dei mate-
riali non abbia inciso partico-
larmente sulla pianificazione e

sulle tariffe. Grazie all’opera-
zione hydrobond, sottoscritta
con i gestori veneti che fanno
parte del consorzio Viverac-
qua, è stato infatti garantito un
livello di finanziamenti ade-
guato a sostenere il piano delle
opere e le maggiori uscite di
cassa”. Su tutti un dato rispetto
agli investimenti, quei “56,5
euro per abitante che rappre-

sentano un andamento in linea
con la media nazionale».
Un’azienda solida e in crescita
Acque Veronesi, che cammina
al fianco della collettività rea-
lizzando nuove opere e infra-
strutture per il territorio, quan-
do è possibile anche senza
pesare sulla bolletta. In questo
senso fondamentali le attività
portate avanti sul fronte Pnrr:
«31,5 milioni di euro già otte-
nuti per progetti che partiranno
a breve» dice il Presidente di
Acque Veronesi, riferendosi
alla nuova dorsale idrica Bel-
fiore-Verona Est, finanziata
per 23,4 mln di euro, il nuovo
essiccatore fanghi che sarà rea-
lizzato al depuratore di Verona,
per cui sono stati destinati 7,1
mln di euro e il potenziamento
del depuratore di Bussolengo
finanziato per 1,15 mln di
euro. «E stiamo attendendo
l’eventuale rifinanziamento di
un altro progetto importante, di
digitalizzazione delle reti idri-
che, particolarmente significa-
tivo nell’ottica di una ulteriore
riduzione delle perdite, già in
calo costante dal 2017» precisa
Mantovanelli.
Sul fronte siccità il 2022 è

stato un anno complesso. E per
rispondere alla crisi idrica è
entrato in vigore il nuovo
piano regionale «strutturato in
tre fasi - riprende Mantovanel-
li - una prima emergenziale in
cui abbiamo portato l’acqua
con le autobotti nelle zone più
in difficoltà in particolare nella
Lessinia occidentale, una
seconda fase in cui stiamo
lavorando con interventi che
possono portare risultati nel
breve termine, sono circa una
ventina e una fase tre che pre-
vede invece i grandi progetti
infrastrutturali che valgono
decine di milioni di euro, per
dare risposte sul medio lungo
periodo migliorando in genera-
le tutto il sistema acquedottisti-
co del territorio».
L’utile netto, quasi 500 mila
euro, sarà reinvestito.

ACQUE VERONESI. I sindaci approvano il bilancio con 500mila euro di utile 

utilizzati dalla Provincia durante l’anno anche
per i cantieri sull’edilizia scolastica e sulla viabi-
lità – ha spiegato il Presidente Flavio Pasini –.
Questo è il frutto dell’impegno straordinario
degli uffici, concentrati negli ultimi mesi su
diversi progetti e, tra questi, quelli finanziati dai
bandi del Pnrr che presentano tempistiche spesso
al limite del proibitivo. Ora puntiamo all’annun-
ciata ‘contro-riforma’ delle Province, per ridurre
l’attesa per la messa a terra di quelle opere che il
territorio chiede da tempo». 
L’Assemblea dei Sindaci si è aperta con un
minuto di silenzio per le vittime delle alluvioni
in Emilia-Romagna. Il Presidente Pasini ha poi
ricordato i volontari e i gruppi della protezione
civile veronese già all’opera in queste ore nei ter-
ritori dell’emergenza.

Nel 2022 investiti 40 milioni

Roberto Mantovanelli,
presidente di Acque Veronesi

Chi non sceglie il mercato
libero viene assegnato 
al fornitore che vincerà

l’asta.
Prestare attenzione 
ai “falsi venditori”

Ormai è ufficiale. Il MASE (Ministero dell’ambiente
e della sicurezza energetica) ha definitivamente
approvato in questi giorni il decreto che sancisce la
fine del mercato di maggior tutela per il servizio di
energia elettrica.
A partire dal 10/01/2024, tutti quegli utenti che non
saranno ancora passati al mercato libero, verran-
no assegnati automaticamente ad un fornitore che
gestirà il Servizio di Tutela Graduale, scelti in
seguito a procedure concorsuali che svolgerà
direttamente l’Arera, l’Autorità del settore energeti-
co. È opportuno, pertanto, affrettarsi a scegliere un
fornitore nel mercato libero e sottoscrivere il nuovo
contratto di fornitura per tempo, onde evitare l’inco-
gnita del passaggio obbligatorio verso un nuovo
fornitore ad oggi sconosciuto.
Il Ministero stesso, nel decreto, invita tutti i fornito-
ri di energia elettrica a mettere in atto delle campa-
gne informative con tempestività e chiarezza.
La situazione attuale di mercato garantisce in molti
casi un risparmio nel mercato libero rispetto al
mercato tutelato energetico. L’importante è verifi-
care la trasparenza e chiarezza delle condizioni
proposte nelle offerte dal fornitore che si intende
scegliere nel mercato libero.
Lupatotina Gas e Luce Srl, da sempre vicina a
tutta la propria clientela, rimane un interlocutore

affidabile, presente sul territorio e sicuramente
conveniente, alla luce anche di alcune indagini di
mercato che l’hanno vista attestarsi tra le prime
posizioni quanto a convenienza sul Portale Offerte
gas ed energia elettrica a livello nazionale gestito
dall’Autorità. Recentemente, ad esempio, il perio-
dico Il Salvagente, attivo da quasi 30 anni con
l’obiettivo di tutelare i consumatori e renderli con-
sapevoli sulle proprie scelte, ha pubblicato sul
numero di pochi mesi fa, un quadro comparativo
relativamente al consumo di energia elettrica in un
nucleo familiare composto da due e da quattro per-
sone. In entrambi i casi Lupatotina Gas e Luce è
risultata tra le prime società a livello nazionale per
convenienza.

Come fare dunque per passare al mercato libero?
È sufficiente recarsi presso uno degli sportelli di
Lupatotina Gas e Luce srl con una bolletta recen-
te; nei tempi tecnici previsti, circa un mese, avvie-
ne il passaggio senza nessun costo.
Raccomandiamo, infine, di prestare massima
attenzione a tutti quei venditori che, al telefono o di
persona, ci contattano quotidianamente, spesso
con insistenza, per farci firmare un nuovo contrat-
to di fornitura di gas con altri fornitori. Molte volte,
poi, questi venditori si spacciano per dipendenti
della nostra società. 
Ci teniamo a ribadire che nessun dipendente di
Lupatotina Gas e Luce Srl effettua vendite porta a
porta o telefona per far firmare contratti di fornitu-

ra; invitiamo tutti i nostri clienti ad accertarsi, anche
presso i nostri uffici o presso le autorità competen-
ti, della vera identità di queste persone. 
Per chi avesse firmato per sfinimento o per la trop-
pa insistenza del venditore e volesse annullare
quanto sottoscritto, ricordiamo che esiste, in ogni
caso, il diritto detto di ripensamento. Il cliente ha 14
giorni di tempo, a partire dalla data di firma del
contratto, per richiederne l’annullamento tramite
raccomandata con ricevuta di ritorno. Come sem-
pre il nostro personale è a disposizione per la com-
pilazione e l’invio della raccomandata in cui si chie-
de di esercitare il diritto di ripensamento del con-
tratto.

Lupatotina Gas e Luce Srl

Fine della “maggior tutela” per l’energia elettrica

A margine della seduta, il Presidente ha voluto salutare e fare 
gli auguri di buon lavoro ai nuovi Sindaci scaligeri, e a quelli 

riconfermati, eletti lunedì 15 maggio



di Jacopo Burati

Tutto pronto per l’inizio della stagione
estiva alle piscine gestite da Team
Sport Isola. In concomitanza con la fine
della scuola, si apriranno le porte degli
impianti di Isola della Scala, Belvedere
(a Verona) e Castelbelforte con le ini-
ziative e i campi estivi dedicati ai bam-
bini e ai ragazzi. Protagonista ovvia-
mente sarà il nuoto, ma l’offerta è mul-
tidisciplinare e risponderà a tutte le
esigenze dei partecipanti.  
ISOLA DELLA SCALA. Il “Memorial Ilia
Marchetto”, gara di nuoto sincronizza-
to del 4 giugno che ha coinvolto 350
ragazze da tutto il nordest in collabora-
zione con UISP e Team Sport Isola, ha
inaugurato la stagione estiva della
piscina di Isola della Scala in via Tiro a
Segno. Il parco è composto da quattro
scivoli, una “mezzaluna” ad acqua
bassa, una vasca a tre corsie, ombrello-
ni e ristorazione. Appena concluso
l’anno scolastico inizierà il campus esti-
vo dedicato ai bambini e ragazzi dai 3
ai 15 anni (da lunedì 12 giugno fino
all’8 settembre), con un programma di
attività divertenti che stimolano creati-
vità, apprendimento e forma fisica.
Non solo i corsi di nuoto (per i quali
alla fine sarà dato un attestato di fre-
quenza), ma anche giochi liberi, giochi
di squadra e attività artistiche. Ogni
anno il campus affronta temi diversi

con l’obiettivo di stimolare e incuriosi-
re gli iscritti. Il tema scelto per que-
st’anno è incentrato sui colori, elemen-
ti fondamentali nella vita di ognuno e
fonti di espressione che influenzano gli
stati d’animo. 
La novità ulteriore è il “Campus teen”
per i ragazzi dai 12 ai 15 anni, con atti-
vità specifiche per l’età e incentrate in
particolare sullo sport: ogni settimana
si imparano le regole e si svolgono par-
titelle di basket, calcio, pallavolo,
rugby, beach volley e pallamano. Altra
novità è il centro estivo dedicato esclu-
sivamente alla ginnastica artistica (dai

6 anni in su), da lunedì 26 giugno fino
al 21 luglio, aperto dal lunedì al vener-
dì dalle 14 alle 18 e dedicato alle tesse-
rate della società ma con molti posti
liberi da prenotare.
BELVEDERE. Alle piscine Belvedere, in
via Montelungo a Verona, è già stato
aperto il parco estivo che circonda la
piscina coperta. Anche qui sta per par-
tire il centro estivo che ricalca le carat-
teristiche di quello che si svolge a Isola
della Scala, sempre a partire da lunedì
12 giugno fino all’8 settembre. Gli
spazi a disposizione degli iscritti sono
diversi ma le dinamiche sono simili tra

i due impianti, compresi gli istruttori
qualificati, l’ingresso dedicato, il cate-
ring per il pranzo e il tema del campus
basato sui colori. «Ogni lunedì mattina
sarà svelato il colore della settimana –
spiega il presidente di Team Sport Isola
Marco Tosca – che farà da filo condut-
tore per i bambini e i ragazzi nelle atti-
vità, nella pratica sportiva e nell’ap-
prendimento di preziose nozioni».
Sono confermati i corsi di nuoto suddi-
visi per livello e fasce d’età, l’approccio
multidisciplinare allo sport e la condi-
visione di spazi con la vicina facoltà di
scienze motorie, soprattutto per la

pista di atletica. Così come a Isola della
Scala, parallelamente al campus, conti-
nuano i corsi di nuoto e acquafitness
durante la settimana dedicati a tutti,
dai bambini agli adulti.
CASTELBELFORTE. La stagione estiva
alle piscine di Castelbelforte, in via
Dante Alighieri, si aprirà ufficialmente
sabato 10 giugno. L’impianto natato-
rio, attivo solo d’estate, è aperto dalle
11 alle 20 dal lunedì al venerdì, e dalle
10 nel weekend classico e nei giorni
festivi. Nonostante le dimensioni non
siano ampie, l’allestimento è dotato di
una vasca esterna, una piccola vasca
dedicata ai più piccoli, il servizio di bar
per pause pranzo e aperitivi in genere,
oltre a un nuovissimo campo da beach
volley per chiunque volesse mettersi
alla prova con la pallavolo. Non è pre-
visto per Castelbelforte il centro estivo,
ma anche qui continuano le attività di
lezioni private, i corsi di nuoto e l’ac-
quagym.
Per informazioni e approfondimenti
sulle attività degli impianti e sui prez-
zi: www.teamsportisola.com.

Le proposte delle piscine di Isola della Scala, Castelbelforte e Belvedere per tutta l’estate

Non solo tuffi in piscina
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di Valentino Bendazzo-
l i
valentino.bendazzoli
@incassetta.it

La classe 3B della scuola pri-
maria “Rita Levi Montalcini”
di Vigasio si è classificata al
terzo posto nella sessione
scuole primarie del concorso
“+smart–phone on the road”,
concorso a premi riservato
alle scuole elementari, medie
e superiori di Verona e provin-
cia patrocinato dalla provincia
di Verona e dall’ufficio scola-
stico regionale, ambito territo-
riale di Verona. 
«Il riferimento – si legge sul
sito – è agli smartphone incau-
tamente utilizzati durante la
guida con gravi ripercussioni
in termini di incidenti stradali.
Gli studenti hanno risposto al
nostro appello con fantasia
inviando una serie di elaborati
per cui la giuria ha avuto un
bel lavoro per classificarli». 
Il concorso si è concluso nel

mese di aprile e la premiazio-
ne si è svolta mercoledì 10
maggio nella sede storica
della Prefettura. «Le alunne e
gli alunni della classe terza,
sezione B assieme alle inse-
gnanti Francesca Bonizzato
e Claudia Marocchio – spie-
ga la dirigente scolastica Gra-
ziella Benedetta Rossignoli –
hanno visto un video sulla

guida sicura e hanno cercato
di riflettere sulle possibili
soluzioni per rendere meno
pericoloso l’utilizzo dello
smartphone in auto. Hanno
pensato che sarebbe utile una
porta USB sul veicolo da col-
legare allo smartphone per
inserire il “blocco schermo” e
attivare un nuova applicazio-
ne chiamata “safety drive”.

Questa app attiva in automati-
co l'assistente sul dispositivo
mobile in modo da non dover
toccare o guardare il telefono
mentre si è alla guida. Se il
telefono del guidatore non
viene collegato alla porta USB
dell’automobile, l’auto non si
mette in moto e, così facendo,
la sicurezza aumenterebbe
permettendo a tutti di viaggia-
re responsabilmente». 
Aggiudicandosi il terzo posto
al concorso le alunne e gli
alunni hanno vinto un’entrata
gratuita al parco divertimenti
di “Gardaland” comprensivo
di pranzo. «Alcuni di loro –
conclude la dirigente – ci
andranno per la prima volta,
ne hanno sempre sentito parla-
re, ma finalmente lo vedranno
e potranno viverlo anche
loro». 
«Visto il risultato ottenuto –
ha commentato il sindaco
Eddi Tosi – anche il Comune
è intervenuto offrendo loro il
trasporto gratuito».

Primaria premiata al concorso “+smart –phone on the road”

Sicurezza stradale VIGASIO DAY CAMP. Ritorna l’estate e con lei ritorna la
proposta organizzata da “Società Sportiva Vigasio” dal titolo
“Day Camp, sport & fun”. L’esperienza estiva, consolidata negli
anni, è giunta alla sua 13° edizione ed è pronta ad accogliere bam-
bini e ragazzi dai 4 ai 13 anni per “un’estate da vivere a colori”.
Il centro estivo-sportivo, inizierà lunedì 12 giugno e termine-
rà venerdì 8 settembre. È possibile iscriversi via mail richieden-
do i moduli all’indirizzo settoregiovanile@acvigasio.it.
Per informazioni è possibile telefonare ai numeri 349 7244278 –
340 0764974.

FORETTE IN PISTA. Ritorna l'appuntamento con “Forette in
Pista” giunto alla sua 21° edizione. La manifestazione organizza-
ta dal gruppo “Le ave mate de Forete” si svolgerà da giovedì 22
a domenica 25 giugno Ad aprire la manifestazione giovedì 22
sarà la compagnia teatrale la “Boccascena”. Venerdì 23 l’appun-
tamento è con l’orchestra di Pietro Galassi. Sabato 24 l'appunta-
mento è con l’orchestra di Anna Maria Allegretti. 
Domenica 25 a chiudere la manifestazione ci sarà l’orchestra di
Marianna Lanteri. Tutti gli appuntamenti si svolgeranno nella
zona industriale di via Cesare Sinibaldi. In concomitanza si svol-
gerà anche la festa provinciale della porchetta giunta alla sua sesta
edizione. Tutte le sere saranno in funzione stand enogastronomi-
ci. (V. Ben.)

FESTA GRANDE A ISOLALTA. Si rinnova anche quest’an-
no l’appuntamento con la tradizionale sagra patronale di San Pie-
tro a Isolalta di Vigasio. Da venerdì 30 giugno a lunedì 3 luglio

il comitato “Festa Grande Isolalta” e il “sindaco di Isolalta” Paolo
De Togni aspettano la cittadinanza per quattro serate all’insegna
di buona musica, cibo e divertimento. Tutte le sere, dalle ore 19,
sarà organizzato un aperitivo con il gruppo “Happy Island”. 
Nella serata inaugurale, dalle 22, grande attesa per il “Fluo party”:
serata danzante al buio con illuminazione fluorescente. 
La domenica, esibizione danzante del gruppo “Time to dance”.
Nella serata finale di lunedì, il palcoscenico sarà invece illumina-
to dalla sfilata di moda “Summer Fashion 2023” organizzata da
“Nuovi Riflessi”. In caso di maltempo, la sagra può continuare
fino alla serata “bonus” di martedì 4 luglio. (J.Bur.)

Notizie in breve 

Serata per comprendere
l’Alzheimer a Isolalta

“Mamma ti ricordi chi sono? Per comprendere, prevenire e preser-
vare”. È questo il titolo dell’incontro organizzato dalla fondazio-
ne “Historie” in collaborazione con il comune di Vigasio che si
terrà giovedì 15 giugno alle ore 20.30 nella sala civica di via Vil-
lafranca a Isolalta. «Avere in carico un familiare colpito da Alzhei-
mer – spiega Nicola Novaglia, responsabile dell’aria anziani della
fondazione – significa convivere con una persona che può chie-
derti molte volte al giorno la stessa cosa. Significa rispondere tutto
il giorno alla stessa domanda a un genitore, al marito o alla
moglie. Lo stress che i familiari accumulano è tanto e a volte può

creare un clima molto pesante in famiglia. Relatrice della serata
sarà la dottoressa Francesca Bonini, che spiegherà l’importanza
della logopedia per recuperare la scrittura, tramite il riconosci-
mento delle lettere dell’alfabeto. È previsto anche l’intervento di
una nutrizionista che fornirà alcune informazioni inerenti al regi-
me alimentare che una persona anziana dovrebbe seguire per vive-
re meglio». 
«Formare i familiari, oltre che i volontari e i professionisti dei ser-
vizi – spiega l’assessore ai servizi sociali Corrado Merlini – è
fondamentale in quanto la prospettiva di vita degli anziani si è
allungata e i servizi non sempre riescono a rispondere a tutte le
richieste. Sapere cos’è l’Alzheimer, alimentare il proprio caro con
una dieta equilibrata, sentirsi tutelati da un punto di vista econo-
mico, permette ai caregiver di vivere meglio e di concentrarsi,
magari, su quanto l’anziano abbia ancora da offrire: ricordi, con-
sigli e conoscenza».   La partecipazione all’incontro è gratuita. Per
informazioni è possibile telefonare al numero 346 1807787. 
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Vi accoglieremo con 
simpatia e serenità

Germana

Colorazione
senza ammonia-
ca e trattamento
botox filler capillare 
per tutti i tipi di capelli   € 44,00 

e  prenotando il prossimo servizio 
colore avrai un ulteriore sconto del 10%

PROMOZIONE 
DEL MESE DI GIUGNO

NUOVI RIFLESSI Unisex 
piazza Pertini 1 - ISOLALTA (VR) tel. 351 9830390

Capelli e look da 
spettacolo areniano
Solare e grintosa, Germana Dusi ha aperto da
due anni il suo salone di parrucchiera “Nuovi
Riflessi Unisex” a Isolalta di Vigasio in piazza
Pertini 1, dopo 30 anni a
Lugagnano. Una nuova
avventura che ci racconta
con la carica che la contrad-
distingue: «Ho deciso di
rimettermi in gioco, offren-
do un servizio che qui man-
cava. Dopo tanti anni la
passione per questo lavoro
è la stessa del primo gior-
no».
Eh sì, perché è partita da
lontano Germana: «Ho ini-
ziato giovanissima a fare
esperienza nei saloni, pian
piano il mio sogno ha
preso concretezza, così ho
frequentato l’Accademia a
Brescia per poi aprire il mio
primo negozio a soli 20
ann». Tantissime le tappe,
lungo il suo “viaggio”:
dagli innumerevoli corsi tra Italia, Londra e
Spagna al mondo della moda in vari backstage
fino ai dieci preziosi anni dietro le quinte del-

l’Arena: «Un’esperienza straordinaria che mi ha
insegnato moltissimo a livello di efficienza,
rapidità, ma anche di approccio con il cliente,
oltre a darmi fiducia in me stessa».
Dai ricordi al presente, l’amore per quello che fa
è lo stesso di quando ha cominciato: «L’aspetto
più bello e stimolante del mio lavoro? La crea-
tività, ma anche la sfida, difficile ma appassio-
nante di rendere felici i miei clienti». Sempre
sul pezzo, continua a seguire corsi di aggiorna-

mento:  «Perché questo
mondo è in costante evolu-
zione, c’è un continuo fluire
di proposte che neanche gli
ultimi critici periodi hanno
fermato».
A Isolalta Germana continua
a proporre tante novità a
livello di tagli, colore, accon-
ciature, organizzando anche
eventi promozionali. Sempre
con un occhio di riguardo
alla qualità e alla naturalezza
dei prodotti oltre all’atten-
zione per la cura del capello:
«Punti di riferimento per me
fondamentali: la soddisfazio-
ne di un cliente passa anche e
soprattutto da lì».
Nuovi Riflessi e Acconciatu-
re, vicino alla Chiesa di Iso-

lalta, con ampio parcheggio libero a disposi-
zione, è aperto per tutto il periodo estivo su
appuntamento al numero 351 9830390.



di Fabio Lonardi
fabio.lonardi@incassetta.it

Mettere la persona al centro dell'amministra-
zione senza trascurare le opere pubbliche: que-
sto l'obiettivo della neo eletta sindaco di Castel
d'Azzano, Elena Guadagnini. Si è imposta
con 3716 voti, pari al 67,8%, su Franco Berta-
so con il 25,85%, ancor più staccato  Lorenzo
Costantini col 6% dei consensi.
Sindaco Guadagnini, si aspettava una vitto-
ria così netta?
«Avevamo un'ottima squadra. Ho percepito fin
dall'inizio della campagna elettorale il calore e
l'incoraggiamento dei cittadini sulla mia candi-
datura e sulla continuità dell’amministrazione
Panuccio».
Però, Bertaso era un ex sindaco con due
mandati alle spalle e nella sua lista erano
confluiti anche due assessori dell'ultima
giunta Panuccio...
«Non discuto il valore delle persone, ma il
nostro gruppo ha saputo riproporsi con entusia-
smo e voglia di continuare ad operare per
migliorare la Città. Avevamo lavorato bene
negli ultimi cinque anni e, nonostante la pande-
mia e la crisi energetica, abbiamo fatto molto:
tante opere pubbliche, ma anche aiuti concreti
per famiglie e imprese».
Bene, ora è lei il sindaco: le scelte dei nuovi
assessori?
«Abbiamo dato vita ad una giunta equilibrata
per rappresentatività e competenza. Antonello
Panuccio è il vicesindaco per dare continuità a
quanto fatto in precedenza. Corradi, Pasquetto
e Dolci sono stati, per così dire, “promossi”

assessori in virtù del gran lavoro fatto negli
anni scorsi come consiglieri con manutenzioni,
lavori pubblici e giovani. Sergio Falzi porterà
il valore aggiunto di Verona Domani nella
nuova amministrazione». 
Da quale opera partirà?
«Dalle scuole Dante Alighieri: abbiamo otte-
nuto un finanziamento di 1 milione e 800mila
euro, dobbiamo presentare il progetto definiti-
vo entro settembre».
Ce la farete?
«Ce la metteremo tutta!» 
Quali sono le altre priorità?
«Voglio portare avanti le opere per la sicurezza
stradale. Grazie agli attraversamenti protetti e
ai passaggi rialzati in via Marconi e nelle altre
strade della città sono diminuiti gli incidenti.

Poi è importante mantenere alta l'attenzione e
fare pressione per la realizzazione della varian-
te alla statale 12, che è un'opera fondamentale
per sgravare il nostro comune dal traffico di
attraversamento».
E per la comunità?
«Continueremo con l'ampliamento del parco
del Castello che è il fiore all'occhiello della
nostra città, apprezzato dai cittadini e anche dai
non residenti. Poi vorrei realizzare un centro
diurno per gli anziani in collaborazione con i
Comboniani». 
Il restauro del Castello è tra le priorità?
«Certamente, progetto e gara sono già stati fatti
nella precedente amministrazione ed i lavori
partiranno a brevissimo. Abbiamo in mente un
progetto per la chiusura del loggiato con delle
vetrate per trasformarlo in sala civica e per la
sistemazione dei viali di accesso, ma non è
stato ammesso al finanziamento con i fondi del
PNRR. Cercheremo altre fonti di finanziamen-
to. Mi piacerebbe anche procedere col restauro
dell'ala Nord del municipio: anche in questo
caso siamo alla ricerca di fondi e di partner;
potrebbe ospitare una scuola superiore del ter-
ritorio, oppure divenire una sede di rappresen-
tanza per qualche ente, ad esempio la Fiera di
Verona».
Quale sarà la cifra della sua amministrazio-
ne, l'elemento caratterizzante?
«Vorrei riuscire a valorizzare la persona e chi
se ne prende cura: penso agli anziani, alle
famiglie, alla disabilità, alle associazioni di
volontariato. Spero di riuscire a creare una rete
e a promuovere azioni e attività per il benesse-
re delle persone a Castel d'Azzano».

Parla il nuovo sindaco Elena Guadagnini: avanti con i progetti e la comunità

«Ripartiamo dalle persone»
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Elena Guadagnini, 
sindaco di Castel d’Azzano

Ecco la nuova giunta 
e il consiglio comunale

Ecco la nuova giunta e la composizione del consiglio comu-
nale. Il sindaco Elena Guadagnini ha tenuto per sé le delegha
a Servizi Sociali Famiglia, Personale, Pari opportunità; al vice-
sindaco Antonello Panuccio sono state assegnate Urbanistica,
Scuola e Servizi Educativi, Polizia Locale, Edilizia, Bilancio e
Tributi, Relazioni Istituzionali. Gli altri assessori sono Alessan-
dro Corradi: Manutenzioni, Sport; Erica Dolci: Cultura, Poli-
tiche giovanili e scolastiche, Agricoltura; Sergio Falzi: Com-
mercio, Protezione civile, Ambiente, Ecologia; Claudio
Pasquetto: Lavori Pubblici, PNRR,  Viabilità e trasporti. In
consiglio sono stati eletti per la maggioranza Emanuela Bron-
zati, Alberto Comper, Valerio Basalico, Nicolò Fianco, Nicola
Tezza, Laura Turco, Elisa Capo. I consiglieri di minoranza
sono i due candidati sindaco Lorenzo Costantini e Franco Gae-
tano Bertaso, con Donato Massimiliano Liuzzi, Monica Gaspa-
rini e Pino Caldana.
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di Jacopo Burati
jacopo.burati@incassetta.it

Sono iniziati i lavori di costruzione del
nuovo parcheggio all’incrocio di via
Mameli e via Oppi a Castel d’Azzano.
Un’area particolarmente critica che aveva
necessità di ammodernamento. Nella
zona, ricca di abitazioni, i cittadini chiede-
vano da tempo nuovi spazi per il parcheg-
gio delle autovetture, anche perché i posti
per il posteggio a favore dei residenti
erano molto limitati rispetto alla densità
urbanistica. Per questo l’amministrazione
comunale ha pensato di realizzare un’area
di parcheggio che possa alla fine contare
su un totale di 20 posti macchina. Si è trat-
tato del primo sopralluogo ufficiale in un

cantiere di lavori da parte della neo eletta
sindaco Elena Guadagnini, accompagnata
dal vice Antonello Panuccio, dall’assesso-
re alle manutenzioni Alessandro Corradi e
dall’assessore esterno Claudio Pasquetto.
Oltre al parcheggio, sono state sistemate
alcune criticità, ad esempio il muro di vici-
nato in cemento armato del palazzo vicino
che da tanti anni versava in condizioni di
instabilità. 
L’importo dell’intervento è stato di circa
60.000 euro. Il costo totale dei lavori è
stato finanziato da fondi comunali anche
attraverso oneri di urbanizzazione deri-
vanti dall’abbattimento, nella stessa via
Mameli, di una bifamiliare vetusta che ha
lasciato spazio a otto case a schiera. La
realizzazione del parcheggio, che ha

l’obiettivo di togliere l’ingombro delle
auto dalla strada principale, è stata inoltre
accompagnata dalla sistemazione di una
piccola area verde. 

Avviati i lavori per il nuovo parcheggio tra via Mameli e via Oppi

Più posti auto in città AL VIA IL CENTRO ESTIVO. L’edizione 2023 del “Centro Estivo
Ragazzi”, organizzato dal comune di Castel d’Azzano nelle strutture
scolastiche di via Dante Alighieri, prenderà il via lunedì 26 giugno e
terminerà l’11 agosto. Le attività alla scuola Alighieri sono dedicate ai
giovanissimi a partire dai 7 fino ai 14 anni, mentre per la fascia di età
dai 3 ai 6 anni si svolgeranno all’interno della scuola “La Giostra”. Le
iniziative per i più piccoli avranno luogo tutti i giorni feriali dalle 8 alle
16, con la possibilità di anticipare l’entrata alle 7.30 e l’uscita fino alle
17.30 per ogni esigenza di tipo lavorativo. Il modulo di pre-iscrizione
si trova sul sito web del comune di Castel d’Azzano. Per informazioni
è possibile inoltre scrivere a centroestivo@comune.castel-d-
azzano.vr.it oppure tramite whatsapp al numero 346 6522560. 

SAGRA DI SAN LUIGI A BECCACIVETTA. Da venerdì 9 a
martedì 13 giugno si svolgerà la tradizionale sagra di San Luigi a Bec-
cacivetta. Ogni sera saranno attivi gli stand gastronomici dalle 19:30,
mentre gli spettacoli partiranno negli spazi antistanti la chiesa locale
dalle 21. L’ente promotore è il comitato “Fai sagra con noi” locale. Sarà
possibile visitare la pesca di beneficienza e la mostra del circolo foto-
grafico “21 MegaPixel” nel centro parrocchiale di Beccacivetta. Il fina-
le della sagra sarà allietato dallo spettacolo del “Laser show” nella tarda
serata di martedì. (J. Bur.)

Notizie e appuntamenti

Tornano le notti 
magiche di AzzanoLive

Torna puntuale a anche quest’anno a Castel d’Azzano “Azzano-
Live 2023”. Il tradizionale festival musicale si svolgerà dal 22
al 25 giugno all’interno del parco "Le Sorgenti del Castello"
dietro Villa Nogarola. L’evento è organizzato dall’omonima
associazione locale “AzzanoLive”, istituita nel 2018 e ricono-
sciuta dalla Regione Veneto. Saranno in totale quattro le serate
di musica e gastronomia che allieteranno gli appassionati, con i
concerti a partire dalle 21:30. 
Giovedì 22 giugno è confermata rispetto allo scorso anno l’esi-
bizione della “Diapason Band”, gruppo veronese che si ispira a
Vasco Rossi. Venerdì 24 giugno si proseguirà con “Alter Ego
in Tour”: la scatenata performance del deejay Marco Dionigi
sarà accompagnata da Marco Bellini e Pizeta. Sabato 25 giugno
toccherà a "Jovaband": lo spettacolo e la musica sono ispirati
alle canzoni di Lorenzo Cherubini alias Jovanotti. 
La serata sarà anticipata dalla gara podistica “La Corsa del
Sole”, a partire dalle 18:30: un percorso da 5 o 11 chilometri i
cui proventi saranno interamente devoluti in beneficenza al pro-
getto “Traterraecielo-insieme” che ha come obiettivo la vicinan-
za e il sostegno psicologico alle famiglie di chi ha perso figli e
con loro un pezzo di cuore. 
La festa si concluderà domenica 26 giugno con un aperitivo
alle 18 con la musica proposta dai deejay locali e nella serata
con la cover band degli U2 "Velvet Dress". «Prima dei concerti
serali daremo l’opportunità a giovani gruppi locali di Castel
d’Azzano e dintorni di esibirsi e farsi notare – spiega il neo pre-
sidente di “AzzanoLive” Luca Venturi, che è succeduto lo
scorso gennaio al dimissionario Lucio Zanolla –. Lo scopo ulti-
mo delle nostre serate, oltre che garantire divertimento e spen-
sieratezza, è come sempre la beneficienza: gli utili finali della
manifestazione saranno interamente donati alle associazioni di
volontariato di Castel d’Azzano, come la Fevoss e la Croce
Verde, e alle scuole materne locali. Per la perfetta riuscita del-
l’evento non ci resta che sperare che il tempo atmosferico si
mantenga buono». Lo scorso anno, in coincidenza con il venti-
cinquesimo anno di attività della Croce Verde locale, l’ammon-
tare della donazione era stato di 10.000 euro a favore delle real-
tà locali che si occupano del bene delle persone. Prima dell’esi-
bizione di tutte le band, gli stand gastronomici di contorno alla
manifestazione inizieranno a funzionare dalle 19, con una cuci-
na dotata di abbondante scelta e bevande varie.  (J. Bur.)



di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

È stato aggiornato, dopo 15
anni, il Piano Generale del
Traffico Urbano di San Gio-
vanni Lupatoto. L’Ammini-
strazione comunale ha illustra-
to i dati e le percentuali dei
flussi in base alle zone, gli stal-
li di sosta e l’incidentalità sul
territorio. Sarà inoltre distri-
buito un questionario mirato
sulla mobilità di undici doman-
de rivolte a persone di tutte le
età e in particolare a giovani tra
i 14 e i 29 anni. La raccolta di
dati sul territorio è stata affida-
ta a una società esterna, la “Net
Mobility”, guidata dall’inge-
gner Francesco Seneci. Il
piano è stato redatto dalle fun-
zionarie del comune lupatotino
Margherita Romaniello e Fio-
rella Federici. «I dati raccolti
rappresentano un quadro dia-
gnostico e una base di cono-
scenza sulla mobilità – spiega
Seneci –. Abbiamo monitorato
nell’arco di una settimana una
trentina di sezioni e una decina
di intersezioni con punti di
rilevazione tramite sensori
bluetooth». 
FLUSSI. La maggior parte dei

flussi di traffico giornalieri di
San Giovanni Lupatoto transi-
ta in direzione nord-sud lungo
strada Rodigina, via Battisti,
via Pascoli, via Chiesa, via
Garofoli, via Roma, via Mar-
coni e via Punta. In un giorno
feriale medio sono circa
71.200 i veicoli in entrata e
71.300 in uscita. La strada più
utilizzata è via Ca’ Nova Zam-
pieri, in corrispondenza della
superstrada Verona-Legnago,
con 34.300 veicoli sulle due
direzioni. 
PERCENTUALI. Le percen-
tuali di traffico pesante sono
vicine al 9% in zona industria-
le, tra il 5 e il 7% su via Garo-

foli, via Battisti, via Madonni-
na, via Pacinotti e via Ca’ di
David. Di sabato le sezioni che
subiscono il minor decremento
di flusso sono quelle di via
Foscolo, via Madonnina, via
Garofoli e via Legnago. La
domenica tutte le sezioni dimi-
nuiscono almeno del 35% ad
eccezione di via Legnago che
registra un -28%. 
SOSTA. Nell’area centrale di
San Giovanni sono disponibili
circa 5.740 stalli di sosta dei
quali l’89% liberi e l’11% a
disco orario. Nell’area centra-
le, nelle ore centrali della mat-
tina, l’occupazione media è del
55%, con alcune vie intera-
mente occupate come piazzetta
Olmo, via Alessandro Volta,
via Carso, via Verdi, via Trevi-
so, Piazza Umberto I, via
Cotonificio, via Madonnina,
via Cà dei Sordi, vicolo Alear-
do Aleardi e via XXV Aprile. 
INCIDENTI. Tendenza posi-
tiva nel quinquennio 2017-
2021 per l’incidentalità sul ter-
ritorio, durante il quale si assi-
ste a -17% del numero di sini-
stri e un -11% dei feriti. Nel
biennio 2019-2021 il trend è in
calo: qui hanno influito i perio-
di di lockdown nel 2020 in
contrasto alla pandemia, oltre

all’autovelox sulla transpole-
sana in direzione Legnago.
Meno marcato invece il decre-
mento di incidenti che coinvol-
gono pedoni e ciclisti (il 27%
del totale).
OBIETTIVI FUTURI.
Miglioramento della circola-
zione e della sicurezza strada-
le, riduzione dell’inquinamen-
to atmosferico e acustico,
risparmio energetico e salva-
guardia della salute dei cittadi-
ni. Sono questi gli obiettivi
dell’amministrazione comuna-
le partendo dai dati raccolti.
Proprio i cittadini saranno
coinvolti con incontri pubblici
per accogliere suggerimenti.

«L’indagine è stata avviata per
poter intervenire efficacemente
sulla viabilità della nostra città
– spiega il sindaco Attilio
Gastaldello –. I risultati sono a
disposizione on-line sul sito
del Comune nella sottosezione

“Amministrazione Trasparen-
te” denominata “Pianificazio-
ne e governo del Territorio” e
saranno valutati dall'ammini-
strazione e dalla Consulta della
mobilità per futuri interventi
sulla viabilità».

Aggiornato il piano viabilistico: 142mila veicoli al giorno, via Ca’ Nova Zampieri la strada più percorsa

Indagine sul traffico

Via S. Sebastiano 6/2, S. Giovanni Lupatoto (VR)
Orari: Lun-Ven dalle 8.00 alle 13.00

045 549000 – www.sglmultiservizi.it
info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it

P.iva/codice fiscale: 03521030233

800 107 590
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In via Ca’ Nova Zampieri passano 34mila veicoli al giorno

COMUNE IN CAMPO CONTRO LO SPRECO DI CIBO.  È stato firmato in municipio
il protocollo d’intesa per il progetto Real – Recupero Eccedenze Alimentari Locali, tra Comu-
ne di San Giovanni Lupatoto ed Euroristorazione Srl, che recupererà gli alimenti ancora integri
e non consumati dalle mense scolastiche, è stato riattivato a livello sperimentale fino alla fine
dell’anno scolastico in corso per tarare l’organizzazione dopo il fermo imposto dalle restrizioni
legate al Covid-19, con l’obbiettivo di riprendere a settembre aggiungendo al recupero dei pasti
non distribuiti e non consumati nelle mense scolastiche, anche alimenti provenienti da attività
del paese sensibili all’iniziativa, favorendo un circolo virtuoso dal punto di vista sociale, eco-
nomico e ambientale.
I pasti recuperati nelle mense scolastiche saranno poi distribuiti attraverso una rete solidale alle
famiglie che si trovano in difficoltà economica o in marginalità sociale. 
Le operazioni di abbattitura, porzionatura e confezionamento in giornata, garantendo quindi non
solo la qualità del cibo e gli standard sanitari verranno svolte presso la cucina a Ca’ Sorio, sede
del Centro per la Famiglia, da volontari selezionati dai nostri Servizi Sociali, appositamente for-
mati da Euroristorazione e dotati di un mezzo messo a disposizione al Comune grazie al soste-
gno di alcune imprese lupatotine. 

PREVENZIONE SANITARIA GRATUITA A RALDON. “Check Up” gratuito per i cit-
tadini di Raldon mercoledì 14 giugno. Farà tappa infatti al centro comunitario di Raldon, la
campagna di prevenzione sanitaria "Sentiamoci in Salute", organizzata dalla Croce Rossa Ita-
liana Comitato di Verona ODV in collaborazione e con il patrocinio del Comune di San Gio-
vanni Lupatoto. Dalle 8:30 alle 12:00 i volontari della Croce Rossa saranno a disposizione di
tutta la cittadinanza per dei controlli gratuiti dei valori di saturazione dell’ossigeno, pressione
arteriosa, temperatura, colesterolo, glicemia, frequenza cardiaca e, a cura dei tecnici audiopro-
tesisti MAICO, dell’udito. Per evitare assembramenti verrà assegnato all'arrivo un biglietto
numerato con l'orario di entrata.
«Le giornate di "Sentiamoci in Salute" sono svolte ogni anno nel capoluogo e nelle frazioni e
sono il segno di una grande collaborazione instaurata con Croce Rossa, che ringraziamo per
questa opportunità di prevenzione e tutela della salute offerta ai lupatotini – spiega l’assessore
al sociale Maurizio Simonato -. I volontari di Croce Rossa Italiana, come quelli di molte altre
associazioni, sono stati fondamentali durante il periodo delle misure di contrasto al virus e sono
tutt’ora di grande aiuto alle attività dell’amministrazione comunale a sostegno dei cittadini, for-
nendo al contempo un esempio di solidarietà e dono che sono fondamentali per la qualità della
vita della nostra Comunità».

Notizie ed appuntamenti

Servizi di Consulenza Tecnica a privati, aziende, studi professionali.  
Per VALUTAZIONI E STIME IMMOBILIARI (per vendite, locazioni, danni, vizi
e difetti, contenziosi tra confinanti); CONSULENZE TECNICHE GIUDIZIARIE; 

DIVISIONI EREDITARIE; DICHIARAZIONI DI SUCCESSIONI;
INDAGINI STORICHE CATASTALI; INDAGINI URBANISTICHE. 

VIA MADONNINA, 78 -  SAN GIOVANNI LUPATOTO (VR)

STUDIO TECNICO
Dr.ssa Geom. 
ILENIA BERTI
CONSULENTE TECNICO
www.ileniaberti.it 
solo su appuntamento
045 6932547 / 339 2729490 
oppure studioileniaberti@gmail.com 

Nuovi assunti in Comune
Nuovi arrivi in Comune a San Giovanni Lupatoto. Da poche settimane,
infatti, si sono concluse le procedure dei concorsi per la copertura di un
posto di istruttore amministrativo, di uno per istruttore tecnico e di uno
per istruttore informatico.
Hanno già preso servizio l'addetto al servizio informatico ed il vincito-
re del concorso per amministrativo. Nelle prossime settimane prenderà
servizio anche l’istruttore tecnico, verrà assunto anche il secondo candi-
dato risultato idoneo.
La graduatoria dei candidati risultati idonei al concorso per istruttore
amministrativo verrà utilizzata per coprire ulteriori posizioni: «Ciò si
rende necessario – dichiara l’assessore al Personale  Marco Zocca
(nella foto)– per procedere alla copertura dei posti che nell'ultimo periodo si sono liberati per il pen-
sionamento e cessazioni volontarie di diversi collaboratori. Tutte le aree del Comune, come previ-
sto nel piano dei fabbisogni del personale adottato dalla Giunta municipale, sono interessate dall’in-
serimento di nuovi dipendenti, circa una decina. Oltre ai tre concorsi per personale impiegatizio si
è reso necessario fare ricorso alla pubblica struttura regionale competente per la selezione di operai
che andranno a coprire le recenti uscite intervenute anche tra gli operatori esterni. 

Il sindaco 
Attilio Gastaldello









di jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

E’ stato eletto il nuovo consi-
glio direttivo della Fevoss di
Buttapietra e Marchesino per
il triennio 2023/2026. L’as-
semblea ha rinnovato le relati-
ve cariche sociali, con il cam-
bio alla guida dell’associazio-
ne. Il nuovo organigramma è
composto dal presidente
Carlo Sivero, succeduto a
quello che ora è il vicepresi-
dente e tesoriere Luciano
Zuccher. Il segretario è Eros
Cavaliere, il responsabile del
servizio trasporti e coordinato-
re degli autisti Lino Mantova-
ni, la responsabile dell’ufficio
segreteria Raffaella Veronese
e la responsabile della contabi-
lità e del bilancio Mara Cap-
pellaro. 
Numeri importanti sono stati
garantiti dalla Fevoss durante
il 2022. I volontari che si sono
messi a disposizione per la
cura della persona a servizio
della comunità sono in totale
22. Con il “Taxi sociale” sono
stati percorsi 12.019 chilome-

tri per 69 utenti trasportati,
con un totale di 400 viaggi. Il
servizio infermieristico ha
coinvolto 89 utenti, con 1.072
prestazioni eseguite  tra con-
trolli della pressione, glice-
mia, colesterolo e trigliceridi.
La segreteria ha garantito 120
ore di apertura al pubblico per
la richiesta dei servizi di tra-
sporto e infermieristici. Il ser-
vizio del centro raccolta e
distribuzione di vestiario

“Buon Samaritano” ha assicu-
rato 117 ore di apertura al pub-
blico. Sommando le ore di
tutti i servizi di volontariato e
aggiungendo il lavoro svolto
in segreteria per le attività di
contabilità, amministrazione e
comunicazione si arriva a oltre
2.350 ore di servizio. «I nostri
obiettivi per il prossimo trien-
nio sono ancora più ambiziosi
– assicura il neo presidente
Carlo Sivero –. Per raggiun-

gerli necessitiamo di una sede
vera da utilizzare per più gior-
ni alla settimana, con la quale
si può migliorare i servizi già
svolti implementandoli con
altre attività ambulatoriali di
vario genere. I servizi sono
destinati alle persone più fra-
gili della nostra comunità, con
progetti di aiuto e formazione
e con la speranza di coinvolge-
re in tutto ciò anche i giovani
del paese».

Rinnovato il direttivo della sezionedell’associazione di volontariato

Siviero in sella alla Fevoss
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Da sinistra, Luciano Zuccher, Eros Cavaliere e Carlo Siviero

BUTTA LA PIETRA MUOVI LE GAMBE. A Buttapietra è
ora di “Butta la Pietra…Muovi le Gambe!”. Domenica 11 giugno
la corsa (o camminata) non competitiva, aperta a tutti, scatterà tra
le 7:30 e le 9 all’interno del cortile delle ex scuole medie ”Rena-
to Simoni”. Quattro i tipi di percorso da completare: da 4.5, 8, 12
e 18 chilometri totali. Il tempo massimo in totale previsto di per-
correnza è di tre ore e mezza. Per informazioni è possibile chia-
mare il 348.9800191 o il 347.9713807. La chiusura iscrizioni è
prevista entro giovedì 8 giugno per i gruppi e la stessa domenica
11 giugno per i singoli.

CENA DEL VOLONTARIATO. Sabato 17 giugno il Circo-
lo Noi di Buttapietra è in festa con la cena del volontariato parroc-
chiale. I festeggiamenti saranno preceduti, a partire dalle 18, dalla
messa nella chiesa dell’Esaltazione della Santa Croce in piazza
Roma. Il momento conviviale avrà luogo a partire dalle 19:30. Le
informazioni e le iscrizioni possono essere richieste e inoltrate al
Circolo Noi entro domenica 11 giugno alla segreteria della cano-
nica oppure nella sala giochi del Circolo Noi al primo piano del
centro parrocchiale del capoluogo.  

SAGRA E BENEDIZIONE MARCHESINO. Da venerdì
30 giugno a martedì 4 luglio torna la tradizionale sagra di Mar-
chesino dedicata al patrono locale “S.S. Redentore”. All’interno
dei festeggiamenti c’è attesa per l’inaugurazione del centro par-
rocchiale della frazione: domenica 2 luglio, dopo la messa
all’aperto alle 11,  sarà impartita la benedizione del parco e del
campo da basket da parte del vescovo di Verona Domenico Pom-
pili. Già da tempo il centro ospita catechismo, grest, attività gio-
vanili e il bar del circolo Noi locale.

RECORD AZALEE.Vendita da record delle azalee della ricer-
ca nelle piazze principali di Buttapietra e Raldon, con la presenza
tra i volontari di alcune pallavoliste locali. Lo scorso mese, in
occasione della festa della mamma, sono state infatti vendute 248
piante per un totale di 4.570 euro raccolti e donati ad Airc (Asso-
iazione italiana per la ricerca sul cancro) per combattere i tumori
che colpiscono le donne. Ogni azalea venduta ha permesso all’ac-
quirente di diventare di diritto socio Airc. (J.Bur.)

Notizie in breve 





di Stefano Maugeri
docente

Un’occasione, un’opportuni-
tà. A volte basta solo questo
per fare la differenza nella
vita di un ragazzo, soprattutto
se il ragazzo in questione di
occasioni e opportunità ne ha
conosciute davvero poche.
Quest’anno, fortunatamente,
ho avuto il piacere di inse-
gnare alla “SFP Don Cala-
bria” di Bovolone, dove le
opportunità per gli studenti
sono all’ordine del giorno.
Oltre alle discipline tradizio-
nali, infatti, gli allievi della
scuola hanno avuto l’occasio-
ne di partecipare a progetti di
avvicinamento al mondo del
teatro, durante i quali alcuni
attori della fondazione AIDA
hanno permesso ai ragazzi di
sentirsi attori sul palco; da
spettatori, inoltre, hanno assi-
stito allo spettacolo “#chiaroscuro - Un reportage sulla fatica di cre-
scere”, organizzato dalla Comunità San Patrignano, e a una rappre-
sentazione sulla figura di Don Milani.
Ricche di emozioni e di sana competizione sono state anche le gior-
nate dello sport a cui hanno partecipato tutti gli allievi della scuola,
i quali si sono cimentati in diverse specialità di atletica, nel crossfit,
nell’arrampicata, nel rafting, nel tiro con l’arco e in molti sport di
squadra. Ma è quando la competizione lascia spazio alla collabora-
zione che gli allievi danno il meglio di sé: grazie al “Progetto inclu-
sione” gli studenti della sede di Bovolone hanno condiviso diverse

giornate insieme ai compagni di Verona.
Spontaneamente, i ragazzi hanno abbrac-
ciato l’iniziativa, partecipando con entu-
siasmo alle attività artistiche e di educa-
zione fisica, comprendendo soprattutto
che chi lotta ogni giorno contro i propri
limiti con il sorriso sulle labbra non è disa-
bile, ma insuperabile. 
Innumerevoli sono state le uscite didatti-
che sul territorio, grazie alle quali gli allie-
vi hanno potuto ampliare le conoscenze
acquisite e farne esperienza direttamente.
Tra le principali ricordiamo le molte colla-
borazioni con Coldiretti presso il Mercato
Coperto di Campagna Amica; degustazio-
ni e concorsi, come quelli dell’asparago e
del radicchio rosso IGP di Verona; visite
alle aziende vinicole Masi, Sartori e
Fumanelli, alla Sacca di Scardovari,
all’azienda agricola De Carli, all’Antico
Molino Rosso di Buttapietra e altre;
numerose sono state anche le partecipa-
zioni in qualità di catering nei più impor-
tanti eventi enogastronomici del territorio,
come Pianura Golosa, Fiera di San Biagio,
JOB&Orienta, la Gran Guardia per il con-

vegno “La lingua per l’inclusione”.
La scuola ha avuto inoltre il piacere di accogliere diversi laborato-
ri, come il progetto "La cucina che unisce", svolto insieme ad alcu-
ni ragazzi del Centro Diurno Pedrollo e il laboratorio d’arte bianca
in cui gli studenti del “Don Calabria” sono stati maestri per un gior-
no, insegnando ai piccoli amici della scuola d’infanzia di Oppeano.
Potrebbe sembrare difficile definire efficacemente e in poche paro-
le la “SFP Don Calabria”, ma, considerando tutto ciò che abbiamo
appena letto, non sarebbe esagerato definirla “La scuola delle
opportunità”.

SFP Don Calabria: Facciamo centro!
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Olimpiadi della 
danza alle 

scuole Cesari



Il centro di formazione per operatori del
benessere fonda le sue origini nel 1955,
quando venne aperta la prima classe per
l’insegnamento nell’arte dell’acconcia-
tura. Si iniziò, così, ad offrire alle
ragazze dell’epoca una nuova opportu-
nità per acquisire professionalità e spe-
cializzazione, al fine di inserirsi succes-
sivamente nel mondo del lavoro. L’isti-
tuto, situato nel cuore di Verona, nei
decenni a seguire si ingrandì, acquisen-
do sempre più richieste da parte degli
utenti.
Nel 1983 nacque “Clef”, precursore
del percorso di formazione nel mondo
dell’estetica professionale. Dal 2016
l’istituto ha ampliato la sua offerta for-
mativa: oltre a fornire percorsi di quali-
fica e abilitazione, sia per il mondo del-
l’estetica che per il mondo dell’accon-
ciatura. Attualmente la scuola vanta
una capienza di 750 posti per studenti
che ogni giorno apprendono l’arte del
benessere.
Tra i percorsi professionali offerti da
Clef (certificati e riconosciuti dalla
Regione Veneto) vi sono: la qualifica
estetica per maggiorenni e per mino-
renni, l'abilitazione estetica e l'abilita-
zione sanitaria per tatuatori e pier-
cer. Inoltre vi è anche l'opportunità di
frequentare corsi extra-scolastici di:
tatoo (microblading, tatuaggio corso
base ed avanzato), piercing, make up
professionale e unghie (base unghie gel

e semi-permanente).
Il fiore all'occhiello della Scuola Pro-
fessionale di Estetica Clef, è il percorso
per il conseguimento della qualifica di
estetista, volto all’ottenimento del Tito-
lo di Studio necessario per poter svolge-
re una regolare attività lavorativa all’in-
terno di qualunque struttura del settore
estetico, valido e spendibile in tutto il
territorio dell’Unione Europea.
Il corso è biennale e prevede una
durata di 950 ore annue. Sono previ-
ste lezioni di teoria: tecnica professio-
nale e fisica applicata; dermatologia e
fisiologia; cosmetologia e chimica; ana-
tomia; igiene e sicurezza sul lavoro;
psicologia e cultura generale; diritto ed
economia; marketing e organizzazione
aziendale; informatica; inglese.

Poi c'è una parte di laboratorio: tratta-
menti viso e corpo; trattamenti manicu-
re e pedicure; utilizzo e spiegazione di
macchinari estetici; varie tipologie di
massaggi; epilazione e depilazione;
trucco professionale.
Infine sono previsti stage e uscite didat-
tiche: stage formativi presso centri este-
tici e centri benessere qualificati per
completare la formazione e sviluppare
una specifica esperienza lavorativa;
ingresso nel mondo del lavoro, grazie
alla decennale collaborazione con
numerosi centri estetici; uscite didatti-
che finalizzate all’apprendimento dei
processi di produzione cosmetica e allo
studio delle ultime tecnologie di settore.
Maggiori informazioni sul sito
www.clef.it  e sui nostri social. 

Clef Verona: Operatori del benessere
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La Più Grande Scuola
Di Estetica 

In Italia
Qualifica Estetica
DIVENTA ESTETISTA
QUALIFICATA!
Il corso di estetista ti permetterà
di entrare nel mondo del 
lavoro come professionista 
per i trattamenti estetici

Abilitazione Estetica
ABILITAZIONE ALL’ATTIVITÀ
AUTONOMA DI ESTETISTA
Il corso di specializzazione è 
finalizzato all’abilitazione all’esercizio
autonomo della professione di estetista

Qualifica Estetica
DIVENTA TATUATORE 
E PIERCER!
Il corso di Abilitazione sanitaria
per tatuatori e piercer è finalizzato
all’acquisizione dell’idoneità
sanitaria per iniziare a praticare

Lungadige Capuleti 11 - Verona (VR)  Tel. 045 597080
www.clef.it

En plein. Un’eccezionale performance ha permesso
all’istituto comprensivo “Cesari”, che racchiude le tre
scuole primarie di Castel d’Azzano (“Alighieri”, “Collo-
di” e “Salgari”) e la “Anna Frank” di Povegliano, di
classificarsi al primo posto a livello nazionale alle Olim-
piadi della danza che si sono svolte Bologna. 
Il ballo ha coinvolto 44 alunni di quarta e quinta elemen-
tare, con qualche bambino anche di terza, ed è stato pre-

parato tramite dieci
lezioni di un’ora cia-
scuna e con un approc-
cio tale da favorire
anche i principianti. I
ragazzi si sono esibiti
con passi hip hop e
house dance. Stessa
sorte anche per le suole
secondarie “Cesari” e
“Manzoni” che hanno
bissato il successo dei
colleghi più piccoli e
hanno portato a CAstel
d’Azzano l’ennesimo
risultato di prestigio
alle Olimpiadi della
danza.



Un murales per la
baita degli alpini

I cinque stemmi delle Brigate alpine a circondare le due Penne
Nere affiancate da un mulo carico di masserizie che affrontano
la salita di una montagna: è stato così completato il murales
della baita alpina di Isola della Scala.
«Abbiamo deciso di aggiungere al dipinto degli alpini realizza-
to da Lucio Stanghellini i 5 stemmi delle brigate dove si effet-
tuava il servizio militare, – spiega Graziano Ghirigato capo-
gruppo della sezione alpini isolana -  per abbellirlo ma soprat-
tutto per rappresentare tutti quelli che hanno prestato servizio
nel corpo degli alpini». 
Ad occuparsi delle decorazioni lo stesso Lucio Stanghellini,
affiancato da Riccarda Siliotto. Un disegno presentato alla citta-
dinanza sabato 20 maggio alla presenza del Gruppo Alpini iso-
lano, del sindaco Luigi Mirandola, dell’assessore, nonché alpi-
no, Carlo Ferro, di don Claudio Pasquali, ex cappellano milita-
re. «Ci stiamo preparando ai prossimi eventi – continua Ghiri-
gato – la partecipazione alla sagra di luglio e alla Fiera del Riso,
ma soprattutto stiamo organizzando una grande ricorrenza per il
90° anniversario dalla fondazione del nostro Gruppo che ricor-
rerà nel 2024». 

Isola della Scala si rimette a
nuovo grazie ai fondi del
PNRR, sono parecchi infatti i
contributi che l’Amministra-
zione comunale è riuscita a
ottenere. 
I primi cantieri a partire
saranno il collegamento tra la
strada provinciale Sp21 e la
Sp24, per alleggerire il traffi-
co nel capoluogo, e la realiz-
zazione della mensa scolasti-
ca nella scuola primaria Col-
lodi a supporto dell’intero
Istituto Comprensivo. L’ap-
palto per quest’ultima opera
sarà pubblicato entro agosto,
sono stati ottenuti dal Mini-
stero dell’Istruzione 809 mila
euro sui 909 mila totali da
sostenere. 
Altra opera che da anni
necessita di una sistemazione
è il Palazzetto dello Sport di
via Tiro a Segno. «Grazie alla
partecipazione al bando
“Sport e periferie 2022”
abbiamo ottenuto 700mila
euro dal Ministero dei Tra-
sporti per l’adeguamento
sismico ed energetico del
palazzetto, - spiega l’assesso-
re ai Lavori Pubblici Elena

Polettini -  la spesa prevista è
di 824mila euro, la differenza
verrà finanziata con un avan-
zo di amministrazione. Si
presume che i lavori partiran-
no verso fine anno. Sempre
con un bando del PNRR arri-
veranno contributi per l’effi-
cientamento energetico che
abbiamo destinato all’illumi-
nazione pubblica e agli
impianti di climatizzazione e
riscaldamento del Comune e
della scuola Secondaria di I
grado F.lli Corrà, in quest’ul-

tima verrà anche installato
l’impianto fotovoltaico». 
È stato inoltre depositato il
progetto definitivo per l’inter-
vento della piazza centrale
con il rifacimento dei marcia-
piedi e l’eliminazione delle
barriere architettoniche.
Anche per questo si chiederà
un contributo attraverso i
bandi. Il progetto  per la rige-
nerazione urbana del centro
storico verrà presentato alla
cittadinanza con incontro
pubblico verso fine giugno.

Strade, scuole e rigenerazione del centro del paese

Opere in arrivo col PNRR
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L’assessore Elena Polettini

Gli eventi di giugno
Un cartellone ricco di eventi quello dell’ ”Estate Culturale Isolana”. La rassegna si svolgerà nel
fresco parco di Palazzo Rebotti, ad aprire la stagione tre appuntamenti musicali: venerdì 9 giu-
gno alle ore 20,30 si terrà il “Concerto-spettacolo” della scuola di musica Epsilon, venerdì 16
giugno, sempre alle 20.30, “2^ edizione del Festival dei Cantastorie”, domenica 18 giugno
“Concerto musicale” del Complesso Bandistico V. Mela. A seguire spazio agli intrattenimenti
teatrali con commedie tutte da ridere: sabato 24 giugno alle ore 21 la compagnia Gli Scario-
lati metterà in scena la commedia “Cenerentolo caduto dalle stelle”, mercoledì 28 si esibirà
sul palco la Compagnia Artefatto Teatro con “Re Lear”, infine venerdì 30 giugno la Com-
pagnia Zero Punto It porterà sul palco “Stasera mi butto”. 
Nella frazione di Pellegrina domenica 25 giugno sesta edizione di “Muoviti con Noi”. Il mat-
tino iscrizioni dalle ore 8,30 per la camminata “4 passi nella natura”e possibilità di pranzare in
compagnia prenotando al numero 328 0832625. Nel pomeriggio tutti in costume, gonfiabili e
giochi d’acqua attendono i bimbi nel parco parrocchiale, divertimento assicurato.  



di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

Svolta importante sulla viabilità
sulla tristemente famosa via
Alberoni a Nogara. Grazie alla
collaborazione con Veneto Stra-
de, si sono già conclusi i lavori
di messa in sicurezza delle
curve pericolose che insistono
sulla strada regionale 10. 
È stata infatti posata la segnale-
tica verticale che ha lo scopo di
rallentare gli autoveicoli in
transito tramite pannelli lumi-
nosi a led visibili anche a lunga
distanza. Il tutto alimentato da
un impianto fotovoltaico che
limita i consumi e i costi di
manutenzione. L’intervento,
interamente finanziato dalla
Regione Veneto, era particolar-
mente atteso in paese dopo anni
di segnalazioni da parte dei
residenti e degli amministratori
comunali. In questo periodo si
sono verificati numerosi inci-
denti, anche mortali, avvenuti
in corrispondenza delle curve
del tratto stradale. «Abbiamo
sollecitato più volte l’intervento
di Veneto Strade fornendo tutta
la documentazione necessaria –
spiega Alessandro Andreoli,
assessore ai lavori pubblici del

comune di Nogara –. Troppi i
sinistri che si sono verificati
negli anni, tra l’incrocio a raso
con via Pezzone e la curva di
via Alberoni. La velocità soste-
nuta in quel tratto ha fatto tanti

danni e finalmente speriamo
che d’ora in avanti ci possa
essere un miglioramento sensi-
bile della situazione». 
Peraltro i cittadini hanno segna-
lato comportamenti imprudenti

e velocità sostenuta anche in via
Trevisani, definito in un post da
parte di un utente su Facebook
“un rettilineo come nell’auto-
dromo di Monza”. La questione
sollevata sarà verificata dagli
uffici comunali. A migliorare la
viabilità, nei primi mesi del
2024, ci sarà inoltre la messa a
punto di una rotonda che rego-
larizzerà il collegamento tra
l’incrocio di via Pezzone e l’in-
gresso di alcune ditte locali,
specie per chi arriva da Sangui-
netto e si avvicina alle porte del
paese. La rotonda è in fase pro-

gettuale e sarà cofinanziata
dalla Regione Veneto e dal
comune di Nogara.
SCUOLE MEDIE. Con un
contributo statale di 220.000
euro, è stata messa a punto la
riqualificazione energetica e il
rinnovamento di tutti gli infissi
degli spazi comuni all’interno
delle scuole medie “F. Cipria-
ni” in via Galieli. L’intervento
ha permesso di sostituire tutti i

vetri e i telai in legno ormai
vetusti. «Le enormi vetrate –
spiega il vicesindaco di Noga-
ra Marco Poltronieri – limite-
ranno la dispersione energeti-
ca, assicurando una maggiore
sicurezza per gli alunni, gli
insegnanti e tutto il personale
scolastico. Nei prossimi anni
verrà rinnovato in questo senso
anche il palazzetto dello sport
di Nogara». 

Sicurezza per via Alberoni ed efficientamento alle Cipriani

Interventi su strade e scuole

STUDENTI MERITEVOLI. Sono stati premiati al teatro comunale di
Nogara gli studenti diplomati in terza media durante lo scorso anno scolasti-
co con votazioni da 9, 10 e 10 e lode. «L’occasione è stata come sempre un
momento importante per la comunità – ha dichiarato il sindaco Flavio Mas-
simo Pasini –. Con questa cerimonia si è voluto valorizzare le giovani eccel-
lenze del nostro paese». 
«Congratulazioni a tutti i ragazzi premiati – ha aggiunto il vicesindaco e
assessore all’istruzione Marco Poltronieri –. Un ringraziamento particolare
va al banco BPM di Nogara per la sensibilità dimostrata cofinanziando da
molti anni questo premio. Una sinergia per dare un segnale tangibile che la
nostra comunità investe con convinzione sui giovani». 
L’elenco dei premiati: Simone Bissoli, Giulia Brombini, Luca Codognola,
Giovanni Danese, Christian Dosso, Riham Fahyma, Riccardo Giusti, Alice
Moro, Alessio Nadali, Francesco Valentino Olivieri, Giovanni Olivieri,
Emma Persi, Alex Pintea, Maddalena Saggioro, Matilde Sandrini, Caterina
Soffiati, Emma Stocher, Leonardo Bellaro, Angelica Fontana, Beatrice Hir-
janu, Manuele Menegardo, Silvia Rancan, Harnveer Singh, Clara Degani,
Luisa Orsatti e Alice Soffiati. (J. Bur.)
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ALTRI PUNTI DI RITIRO CEREA E VERONA

PROMOZIONE DEL MESE

Valutiamo il vostro oro

rispetto alla quotazione
giornaliera.

(escluso prezzo internet)

1 € AL GRAMMO
IN PIÙ

1 € AL GRAMMO 
IN PIÙ

Qui trovi la valutazione del tuo oro: www.oro-verona.it • info@oro-verona.it



di Martina Scrimali
martina.scrimali
@incassetta.it

Dal 16 al 18 giugno si terrà il
primo memorial dedicato a
Michele e Tommaso, i due bam-
bini scomparsi a causa del crol-
lo di una ghiacciaia il 3 luglio
2021 in Lessinia. 
L’evento si terrà al circolo
Primo Maggio di Montorio sarà
un evento benefico volto alla
sensibilizzazione e all’informa-
zione per la donazione del
midollo osseo: «trovare anche
solo un donatore, questa sareb-
be la vittoria più grande».
Venerdì 16 guigno, alle ore 15
con un torneo di calcetto, segui-
to da un momento dedicato al
ricordo di Michele e Tommaso
insieme a famiglie, maestre e
compagni di scuola. La serata
terminerà con un’esibizione dei
The Fly: tribute band degli U2. 
Sabato 17 giugno l’appunta-
mento è alle 10 al circolo Primo
Maggio per una camminata alla
scoperta dei fossi di Montorio
in collaborazione con l’istituto
comprensivo 17 Montorio-
Verona che terminerà alle 12
con un rinfresco. 
Dalle 14:30 inizieranno le atti-

vità di multisport insieme al
personale qualificato: calcio,
tennis, canoa, BMX e altri. In
contemporanea saranno presen-
ti le animatrici di ‘mamma ani-
mazione’ con trucca bimbi,
bolle di sapone e palloncini.  
Alle 20 inizierà il torneo trian-
golare a cui parteciperanno: La
Mitica, Save Moras e AC Per-

zacco 1989. Il torneo terminerà
alle 21:30 con una premiazione
in cui verrà tenuto un discorso
informativo sulla donazione del
midollo osseo. Al termine della
giornata la musica dei Redswi-
ne a partire dalle 22. 
Domenica 18 giugno dalle 10
fino alle 12:30 e poi dalle 15
alle 18:30 si terranno i giochi

antichi proposti dall’associazio-
ne AGA.
Una delle squadre che parteci-
perà all’evento è La Mitica:
nazionale ragazzi guariti dalla
leucemia, nata nel 2001.
«Abbiamo fatto tanta strada,
sono ormai 22 anni che cerchia-
mo di donare sorrisi e una spal-
la su cui un genitore può appog-
giarsi. Con i bambini ci gioca
chiunque, i genitori rimangono
da soli - dichiara Giacomo Ter-
ranova, vicepresidente e capi-
tano della squadra - io provo a
portare la mia esperienza, vede-
vo i miei genitori sempre sorri-
denti, poi con il tempo ho capi-
to che piangevano solo quando
non potevo vederli».
Al torneo parteciperanno anche
ex giocatori professionisti,
compagni gialloblù dell’ex
difensore Vangelis Moras al cui
fratello è dedicata l’associazio-
ne omonima. 
L’evento è patrocinato dall’otta-
va circoscrizione e dal comune
di Verona, la partecipazione è
libera e gratuita. All’interno del
direttivo è presente Mattia, papà
di Michele, che insieme agli
amici di Save Moras ha deciso
di promuovere l’iniziativa per
sensibilizzare alla donazione.

Tre giorni di sport e festa a Montorio per ricordare Michele e Tommaso

Memorial per la donazione
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CONOSCERE GLI ALBERI E APERICREANDO CON
BASE TERRA. L’associazione culturale Base Terra propone diver-
se attività per il mese di giugno al Giardino degli ulivi di Mezzane di
sotto. Un corso teorico tenuto da Maria Grazia Lonardi, ricercatrice
spirituale, ecologa ed erborista, a cui seguiranno esperienze pratiche
a contatto con la natura: “Alberi: i nostri compagni di viaggio, cono-
scerli, guarire, incontrarli”. Le lezioni saranno tutti i martedì di
giugno. L’iniziativa è volta a ripristinare l’intima connessione tra
uomo e natura: «Un viaggio nella conoscenza di questi "speciali com-
pagni" che con saggezza e amore ci donano la vita e facilitano la
nostra evoluzione».
“Apericreando”, giovedì 8 e 22 giugno, due serate dedicate all’arte-
terapia, e terminanti con un aperitivo offerto dall'azienda agricola La
Ferraretta Bianca di Tregnago e dall’azienda vinicola Il Monte Caro
di Mezzane di Sotto. L’arteterapia è la ricerca del benessere psicofi-
sico attraverso l’espressione artistica del vissuto umano, sfrutta la
potenzialità di rielaborazione creativa per far emergere emozioni che
quotidianamente restano inespresse. 
Per ulteriori informazioni e prenotazioni: 347 8837469.

MANO AI PENNELLI CON LA BIBLIOTECA. La biblioteca
comunale di San Martino Buon Albergo propone l’iniziativa: Pennelli in
mano, si acquerella. Un corso di introduzione all’arte per bambini, si
terrà venerdì 16 giugno dalle 17 alle 19 nella biblioteca Don Lorenzo
Milani, piazza del popolo, 26.  Per ulteriori informazioni contattare la
biblioteca comunale di San Martino Buon Albergo al numero 045
8874239, visitare il sito web www.comunedisanmartinobuonalbergo.it,
oppure mandare un’email a biblioteca@comunedisanmartinobuonalber-
go.it. 

MERCATO VINTAGE . Domenica 25 giugno dalle 9.00 alle 18.00
il comitato civico del centro organizza il mercato Vintage, a San Mar-
tino Buon Albergo, in piazza del Popolo, a 500 metri dal casello A4 di
VR est. Saranno presenti espositori di antiquariato, vintage e artigia-
nato qualificato. Vi sarà la possibilità di usufruire d parcheggi gratui-
ti. L’evento è patrocinato dal comune di San Martino Buon Albergo. Il
mercato si ripeterà ogni altra IV domenica del mese.
Per prenotazioni chiamare gli organizzatori Luciano  342 8803737 e
Fabio 338 1269867. (M. Scri.)

Notizie ed appuntamenti

Restaurata la madonnina
San Martino Buon Albergo, torna al
suo posto la statua della Madonna
di epoca settecentesca che era stata
distrutta da un atto vandalico lo
scorso novembre. 
Alla fine di un lungo lavoro di
ricomposizione e restauro, domeni-
ca 28 maggio, la scultura è stata
rimessa al suo posto, nel capitello
sul retro del monumento ai Caduti
di piazza del Popolo. La statua risa-
le al 1730 ed è di antica origine
anche il piccolo tempio che la con-
tiene, già restaurato nell’ottobre del
2008. «Il vigliacco atto vandalico
che aveva mandato in pezzi la statua - ricorda il sindaco Giulio
Furlani - aveva colpito tutti noi cittadini di San Martino Buon
Albergo, che la consideriamo parte di uno dei luoghi centrali del
nostro Comune. Siamo felici di poter restituire alla comunità un
simbolo storico, nella sua migliore veste». 



di Alessia Croce
alessia.croce@incassetta.it

Aria di festa a Zevio grazie
all’Estate Zeviana che ha preso
il via lo scorso 27 maggio. Ora
tiene banco il Torneo delle Con-
trade, la storica competizione
che sprona i quattro rioni zevia-
ni a sfidarsi a colpi di pallone e
carte da tavolo: riusciranno que-
st’anno i Granata a centrare il
successo sfiorato nella scorsa
edizione o i Viola manterranno
lo scettro di campioni? E se fos-
sero i Gialli o i Verdi ad avere le
carte vincenti? Tanti gli interro-
gativi che accompagnano l’ini-
zio dell’edizione 2023, che
vede il giovane direttivo guida-
to da Sebastiano Conti in
prima fila nell’organizzazione
delle tradizionali partite di cal-
cio, basket, green volley, bri-
scola, ping pong e calcio over
35. Novità e pezzi forti di que-
st’anno sono il concerto dei lec-
chesi Vintage Violence, sabato
24 giugno, e il grande ritorno
della serata dedicata ai giochi di
Mastro Geky, martedì 27. Il
primo appuntamento è fissato
lunedì 12 giugno, serata in cui i
Verdi e i Viola si sfideranno a
calcio, seguiti da Granata con-

tro Gialli.
A precedere l’inizio della com-
petizione, venerdì 9 giugno,
Fabrizio Piccinato offrirà qual-
che risata nel cortile del Castel-
lo di Zevio, con la sua comme-
dia light “La dieta”, produzione
di ArteFatto Teatro. Lo spetta-
colo comincerà alle ore 21:00 e
il biglietto d’ingresso è del
costo di 4 euro. Seguirà, mer-
coledì 14 giugno, il saggio
finale degli allievi del diparti-
mento di musica di Modena,
promosso dall’Accademia
Maria Callas, che si svolgerà
sempre nel cortile del Castello,
a partire dalle ore 20:45
(ingresso libero). L’Accademia
sarà protagonista anche del suc-

cessivo appuntamento, nella
medesima location, previsto
per venerdì 16 giugno, dalle
ore 19:30: “Metti un pomerig-
gio d’estate con Accademia
Callas” è il titolo dello spetta-
colo ad ingresso libero che
vedrà la partecipazione dei
dipartimenti di danza, teatro e
musica classica.
Il mese si conclude con la
messa in scena, mercoledì 28
giugno, di “Quattro donne e un
bastardo”, una satira efferve-
scente e stralunata sulle debo-
lezze maschili e femminili. Lo
spettacolo, prodotto da Nauti-
lus cantiere teatrale, avrà luogo
al Castello, a partire dalle ore
21:00. Il costo del biglietto è di
8 euro, ridotto a 4 euro per i

bambini fino ai 12 anni.
«La vitalità dell'associazioni-
smo locale riscalda l'intera
comunità con manifestazioni
che ormai caratterizzano l'iden-
tità zeviana e che sono attese e
ben accolte da grandi e piccini -
commentano all’unisono l’as-
sessore all’associazionismo e al
tempo libero Alberto Tode-
schini e la consigliera alle
manifestazioni Giulia Cantù -
quest’anno ritorneranno i fuo-
chi piromusicali, ci saranno
molti teatri e concerti che ter-
ranno viva e dinamica la vita
sociale di tutto il paese. Ringra-
ziamo di cuore la Pro Loco, gli
sponsor e gli uffici comunali
per il supporto costante e l’effi-
ciente organizzazione».

Il Torneo dlle Contrade e tanti appuntamenti con musica e spettacoli

Scoppia l’Estate Zeviana 
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Il taxi sociale c’è, 
ma pochi lo usano
Il taxi sociale a Zevio funziona dal 2008 eppure poche persone ne
usufruiscono, soprattutto dopo la pandemia. L’amministrazione
corre quindi ai ripari e promuove il servizio: «Il taxi sociale  costi-
tuisce un importante supporto alle famiglie i cui componenti lavo-
rano, facilitando la gestione di anziani e disabili e fornendo un
aiuto in maniera diretta ed efficace. Un grazie va ai numerosi
volontari che accolgono le prenotazioni e che si offrono come
autisti, impegnando il loro tempo libero al servizio degli altri»,
commenta l’assessore al sociale Michela Andreoli.
Ne possono beneficiare gli ultrasessantacinquenni e le persone
con disabilità motoria di qualsiasi età, impossibilitati a reperire un
mezzo idoneo, residenti a Zevio. I trasporti vengono effettuati cin-
que volte a settimana, dal lunedì al venerdì, dalle ore 7:30 alle ore
18:00, previa prenotazione telefonica effettuata, possibilmente e ai
fini di un’efficiente organizzazione, con almeno una settimana di
anticipo. Il servizio è garantito dai volontari dell’associazione di
volontariato “Più di uno” attraverso l’utilizzo di due automezzi
attrezzati per il trasporto disabili, messi a disposizione dall’ammi-
nistrazione grazie al contributo di commercianti e imprenditori

locali. Il richiedente verrà preleva-
to dal domicilio, accompagnato
nel luogo previsto per la visita,
riportato a casa e potrà essere
accompagnato da un famigliare,
previo accertamento della disponi-
bilità di posto sul mezzo. È richie-
sto un contributo minimo di 5 €, a
sostegno del trasporto in andata e
ritorno. 
Per prenotazioni telefonare al
numero 324 8178489, disponibi-
le dalle 8.00 alle 13.00. (A.Cro.)

Appello dell’Amministrazione

Sagra dei bambini di Campagnola
Dopo il successo della prima edizione, torna la festa dei bambini di Campagnola, organizzata dal-
l’associazione Il sorriso di Samuele, in collaborazione con la Pro Loco di Zevio, l’associazione
Vivere  Campagnola e il Comune di Zevio. La sagra si terrà dal 9 al 12 giugno al parco giochi in
memoria di Samuele Tomelini e Diego Vargiu, in via Verga. Ogni serata vedrà la presenza di stand
gastronomici, luna park e intrattenimento musicale: venerdì 9 si ballerà sulle hit di Radio Studio+
e DJ Fanelli Graziano, sabato 10 sarà ospite il gruppo Marbos 1968, lunedì 12 suoneranno dal
vivo i Band Riuniti. Domenica 11 sarà dedicata ai più piccoli, con spettacoli, giochi e serata cine-
ma a partire dalle 21:00. Alle 18:00 si celebrerà la messa in memoria di Samuele e Diego. Il rica-
vato della sagra sarà devoluto in beneficenza.



Una delle reazioni automati-
che cui alcuni genitori ricor-
rono di fronte a comporta-
menti inaccettabili dei bambi-
ni è quella di sculacciarli.
Perché un approccio discipli-
nare di questo tipo è non solo
sconsigliabile, ma contropro-
ducente? Proviamo a riflette-
re.
La prima considerazione è
che un’educazione basata sul-
l’uso della violenza o che
incuta paura non è educazio-
ne. I bambini hanno il diritto
di non subire forme di violen-
za soprattutto da parte delle
persone che dovrebbero esse-
re i garanti della loro sicurez-
za, nonostante spesso lo scu-
laccione sia inflitto proprio
per il desiderio di educare al
meglio i propri figli anche da
parte di genitori assolutamen-
te affettuosi e amorevoli,
ignari degli effetti negativi
che questa pratica può provo-
care nei bambini a lungo ter-
mine.
Infatti lo sculaccione non
aiuta il bambino a portare
l’attenzione sul proprio com-
portamento (da modificare),
ma lo induce a soffermarsi
sulla reazione del genitore e

sul dolore o paura che ha pro-
vato. Non c’è quindi presa di
coscienza rispetto al proprio
agire e neppure riflessione su
possibili alternative a quel
comportamento, ma si inne-
sca invece un crescente risen-
timento che aumenta l’ostili-
tà.
In secondo luogo il nostro

cervello è strutturato in modo
da interpretare il dolore come
una minaccia: provare dolore
fa immediatamente desidera-
re di allontanarsi dalla sua
fonte, ma allo stesso tempo il
genitore è proprio la figura
presso la quale in caso di peri-
colo il bambino si sente spin-
to a rifugiarsi, creando così
un forte disorientamento.
L’ultima considerazione è
relativa al messaggio che
viene trasmesso, e cioè che la
mamma o il papà non cono-
scono altra strategia che quel-
la di infliggere dolore fisico, e
che questa sia l’unica forma
valida per risolvere i conflitti. 
Alla luce di tutto ciò, il bam-
bino crescendo sarà indotto a
cercare di evitare la punizione
fisica, ma non nel modo
auspicabile, cioè modificando
il proprio comportamento o
con un atteggiamento ricetti-
vo nei confronti degli inse-
gnamenti dei genitori, bensì
facendo di tutto per nascon-
dere le “marachelle” o men-
tendo rispetto alle proprie
azioni.
Se desiderate approfondire
l’argomento, non esitate a
contattarmi!

Pedagogia a cura di Patrizia Chieregati

Le sculacciate fanno male a tutti

Per porre domande scrivi a 
patriziachiere@yahoo.it

Dott.ssa Patrizia Chieregati
Educatrice e Pedagogista 

cell. 339 3657148

Professione riconosciuta dalla
L. 205/2017 art.1 cc. 599-601
e regolamentata ai sensi della

L. 4/2013

Il sole diretto sul viso è sempre sconsigliato perché
è causa di macchie, eritemi, cheratosi e invecchia-
mento, le rughe precoci sono l’effetto dannoso più
evidente del sole. Le regole da non dimenticare
sono: non esagerare con l’esposizione, usare sul
viso creme ad alta protezione, tenere idratata e
nutrita la pelle. «Quello che consigliamo per evita-
re di rovinare la pelle – spiega Giuliana Vignato,
titolare di New Estetica Giuliana -  è di fare un
trattamento viso prima e dopo le vacanze. Uno
adesso per preparare la cute con un trattamento
rinforzante e ristrutturante così da idratarla in pro-
fondità e uniformare la melanina per evitare erite-
mi o macchie permanenti. Un secondo appunta-
mento al rientro dalle vacanze per ripristinare la
barriera idrolipidica. La crema solare deve diven-
tare un’abitudine quotidiana, anche per una pas-
seggiata; nel nostro salone possiamo consigliarvi i
migliori prodotti e trattamenti per una protezione
efficace al fine di un’abbronzatura dorata senza
rischi e inestesismi. Ai nostri clienti maschi rasati
in testa raccomandiamo di mettere su capo e nuca
la stessa protezione alta del viso per prevenire che-
ratosi, molto antiestetiche in età avanzata. Pensar-
ci prima è meglio, dopo è troppo tardi».
Se per il viso è necessaria un’alta protezione, per
il corpo si può usarne una leggermente più bassa.
Per prepararsi alla prova costume molti sono i trat-

tamenti personalizzati che si pos-

sono trovare da New Estetica Giuliana: dai classi-
ci massaggi modellanti e anti-cellulite, agli effetti
drenanti dei fiori di fieno, ai bendaggi salini con-
tro gonfiore e inestesismi, fino all’utilizzo della
tecnologia per un effetto più rapido e duraturo,
come il Body Sinergy per rimodellare attraverso
onde acustiche.
Affidati anche a New Estetica Giuliana fissan-
do un appuntamento per conoscere il tratta-
mento ideale per viso e corpo al numero
045518038. Per la vostra bellezza il salone rimar-
rà aperto tutta l’estate.

Sole corpo sì, sole viso no
Estetica a cura di New Estetica Giuliana

www.newesteticagiuliana.it
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via Provinciale est, 1a
Buttapietra - Tel. 045 6660017
www.macelleriacostanzo.it

MACELLERIA

Ricetta estiva e veloce: il pollo al curry!
Da un petto di pollo ricaviamo 7/800 g
di bocconcini, non troppo grandi.
Tagliamo a fettine sottili una quarto di
peperone giallo, un quarto di peperone
rosso e una carota media. Dividiamo in
quattro una manciata di pomodorini.
Aggiungiamo un cucchiaino di curry a
½ bicchiere di olio EVO e lo mescolia-
mo in una ciotola dove andremo
a mettere il pollo e le verdure. Lascere-

mo riposare tutto per un ora, in modo
che il curry insaporisca la carne.
In un tegame cuociamo tutto, a fuoco
medio, per 15 minuti aggiungendo un
pizzico di sale.
Lo accompagnamo con un paio di cuc-
chiai di riso bollito, lasciato scondito: il
sughetto gustoso del pollo farà
da condimento.
Un piatto semplice, colorato e saporito
con un tocco esotico

Voglia di estate con 
il Pollo al curryLa RRicetta 

di CCostanzo

Giuliana Vignato  con il suo staff





di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

Dopo uno stop di tre anni,
torna a disputarsi a San Mar-
tino Buon Albergo il Memo-
rial dedicato Ilario Ceschi,
uno dei padri fondatori del
San Martino Basket scompar-
so dieci anni fa per un male
incurabile. Giunta alla setti-
ma edizione, la manifestazio-
ne prevede un torneo di
basket tre contro tre riservata
agli under 12 (annate dalla
2011 alla 2012 e a seguire),
sia maschile che femminile.
L’appuntamento è per sabato
10 giugno dalle 15:30 alle
19:30 alla palestra Barbarani
in via Gottardi. «Rivivremo
un bellissimo e commovente
ricordo di un pioniere del
basket a San Martino Buon
Albergo – spiega il collabora-
tore tecnico della società
Federico Gianlorenzo,
istruttore del minibasket e

responsabile dell’area giova-
nile –. Ilario era sempre pron-
to a stare in compagnia ed era
dotato di un carattere estro-
verso e coinvolgente che por-
tava allegria a tutti coloro che
venivano in contatto con lui.
Siamo contenti che si possa
riprendere la tradizione».
Le squadre ufficialmente
invitate alla giornata speciale
per il San Martino Basket – il
cui presidente dal 2016 è

Roberto Zago, succeduto a
Stefano Russo – al momento
sono Oppeano Basket e Griz-
zly Lessinia, ma altre squadre
saranno aggiunte mano a
mano che l’appuntamento
prenderà forma in tutta la
propria completezza. Ogni
società porterà un totale di tre
squadre, ciascuna composta
da 4 giocatori (tre titolari più
una riserva). L’obiettivo fina-
le è comporre un minicam-

pionato di 12 squadre con due
gironi all’italiana. Il torneo si
svolgerà sulle due metà
campo del parquet della pale-
stra a rotazione e ogni gara
durerà 6 minuti. Dopo le
semifinali e le finali sarà
regalata una medaglietta
ricordo a tutti i partecipanti. I
vincitori potranno alzare la
coppa e sarà inoltre procla-
mato il miglior giocatore del
torneo. 

SAN MARTINO. Torneo 3 contro 3 under 12 sabato 10 giugno 
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Successo di prestigio al campionato europeo di pattinaggio artistico (specialità gruppi spet-
tacolo - quartetti junior) per le Omnia Res dell’Adige Buon Pastore. Le pattinatrici lupatoti-
ne hanno conquistato una bella medaglia di bronzo al “World Skate Europe” di Paredes in
Portogallo. Il quartetto è formato da Martina Dalla Riva, Stella Da Rold, Giada Veronese
e Matilde Peretti. Si è trattata della prima esperienza a livello europeo per le ragazze, sotto
la supervisione della coach Silvia De Carli. «Abbiamo ancora le lacrime agli occhi – dichia-
ra De Carli –. La soddisfazione per queste quattro ragazze rimane e rimarrà per sempre. Ci
abbiamo creduto tantissimo, sono arrivate oltre al sogno. Ringraziamo di cuore tutti quelli
che hanno creduto in loro». L’anno prossimo il quartetto volterà pagina e cambierà categoria
passando a senior. Decisivo l’apporto dell’apprezzato coreografo Alessandro Spigai che ha
ideato uno spettacolo affascinante dal titolo “Feel free - Sentirsi liberi”. 
«La coreografia parla di gabbie dorate che sembrano sicurezze ma che impediscono di vive-
re liberamente – puntualizza coach De Carli –. Accettare il rischio è la prerogativa per poi
volare più in alto». La giuria ha apprezzato le doti espressive del gruppo, premiandolo col miglior punteggio tecnico dell’intera mani-
festazione. La presidentessa della società Laura Corazza ha sostenuto il gruppo facendo il tifo a distanza, così come toccante è stato
il tifo di  bimbe, ragazze e famiglie che si sono ritrovate per seguire la gara in streaming.  (J. Bur.)

Fine stagione di grande festa per il volley femminile
della Primavera Buttapietra. Con la vittoria casalinga
per 3-2 – rimontando da 0-2 – contro la diretta concor-
rente Novaglie, le ragazze di Seconda Divisione hanno
conquistato la promozione nella categoria superiore. 
Una vittoria sudata al termine della quale le buttapie-
trine hanno raggiunto in classifica le rivali e le hanno
scavalcate grazie alla minor quantità di sconfitte. L’an-
no prossimo la squadra allenata da Massimo Malfatti
– che aveva iniziato il torneo con 10 vittorie nelle
prime 10 partite – giocherà quindi in Prima Divisione.
Nel finale di stagione c’è stato spazio anche per la vit-
toria del titolo provinciale dopo l’affermazione contro
New Volley Roverchiara. Festa anche per le altre due
formazioni che partecipano al campionato di terza
divisione. La Primavera “A”, allenata da Fabio
Minozzi, ha finito il campionato imbattuta centrando
la promozione in Seconda Divisione.
Quarto posto soddisfacente infine per la squadra “B”, formata solo da atlete under 18 e allenata da Stefano Guernieri, che così
hanno confermato la categoria in vista dell’anno prossimo. Le giovanili del settore volley di Buttapietra, guidato da 40 anni dal
decano Graziano Noris, puntano inoltre a incrementare il numero di atlete: attualmente sono 40 tra minivolley e under-14, dopo il
picco di 130 toccato in epoca pre-Covid. Le premiazioni di tutte le atlete a livello provinciale si svolgeranno durante la grande festa
del volley veronese giovedì 8 giugno, alle 20, al PalaAgsm-Aim di Verona.(J.Bur.)

Omnia Res: bronzo agli europei

Volley Buttapietra vola in prima divisione

Torna il Memorial Ceschi
Ilario Ceschi sdraiato

Nogara mette in
campo i giovani

Il calcio giovanile a Nogara esplode in tutta la sua festa di colori
e divertimento agli impianti sportivi di via Onesti. Domenica 11
giugno è previsto infatti il recupero dei tornei estivi che nella
prima metà di maggio sono saltati a causa del maltempo. Sono tre
le manifestazioni in programma organizzate dalla società presie-
duta da Gianni Frignani con l’aiuto di 80 volontari entusiasti: la
prima edizione del “Torneo delle rose” riservato alla categoria
“piccoli amici” (riservato alle annate 2016 e 2017); la nona edizio-
ne del “Memorial Giovanni Molinari” per la categoria “pulcini”
(annata 2012); la quinta edizione del torneo “Noi Amici”, sempre
riservato alla categoria “pulcini” (classi 2013 e 2014). 
Le partite inizieranno alle 9:30 fino a esaurimento delle competi-
zioni in programma. Nel campo principale saranno ricavati tre
“mini campi” per sfruttare al massimo gli spazi e procedere allo
svolgimento di tutte le gare. A fine maggio peraltro un verdetto è
già stato emesso. Il torneo giovanile più longevo organizzato a
Nogara, il Memorial intitolato a Sebastiano Bianchini (atleta loca-
le morto a 13 anni per un incidente domestico), è stato vinto dalla
Scaligera Isola della Scala, che in finale si è imposta ai rigori con-
tro il Villafranca. Il prossimo obiettivo dell’SSD Nogara è quello
di riproporre il torneo riservato a squadre nazionali vinto dalla
Roma nel giugno 2019. La formazione giallorossa si era imposta,
tra le altre, su Milan, Parma e Inter. Le restrizioni imposte dalla
pandemia non hanno tuttavia permesso di ripetere l’esperienza
l’anno dopo. Ma si sta già lavorando per il 2024.

Domenica 11 giugno

Sangiò Cup: il trofeo
rimane ai lupatotini

Successo prestigioso per l’A.C. San Giovanni Lupatoto che
si è imposto nell’edizione 2023 della “Sangio Cup”, torneo
calcistico riservato alla categoria degli under 17. Le altre
squadre partecipanti, che hanno formato due gironi e hanno
disputato partite da 35 minuti a tempo, sono state Illasi,
Bovolone, IFA Verona, Belfiorese, Atletico Cerea, Scalige-
ra e Povegliano. Nella finalissima, che si è disputatasul
campo sintetico del “Battistoni”, la squadra locale ha battu-
to 1-0 l’Atletico Cerea. Il torneo, il cui atto finale è stato
seguito da un folto pubblico, è stato organizzato da Ales-
sandro Cantiero, responsabile del vivaio del San Giovan-
ni Lupatoto. (J. Bur.)



“Core aps” (associazione di Villa-
franca che offre servizi alla persona
legati al sostegno psicologico) e
“Vrm Team Asd” (organizzazione
di corse e staffette) organizzano
“La corsa del sole”, manifestazio-
ne sportiva sociale ludico motoria
di corsa e camminata a passo libe-
ro, che si terrà sabato 24 giugno
alle 18:30 con partenza e arrivo
al “Parco Le Sorgenti del Castello” di
Castel d’Azzano. La corsa, che si svolge immersa nella
natura, è aperta a tutti. Sono previsti due percorsi: uno da 5 e uno
da 11,5 chilometri, con una prima parte dedicata al riscaldamen-
to e una durata massima di circa due ore. I proventi della mani-
festazione saranno interamente devoluti in beneficenza al pro-
getto “Traterraecielo-insieme” che si propone di fornire soste-
gno psicologico alle famiglie che hanno perso giovani figli. 
«La “corsa del sole” è nata soltanto lo scorso marzo  – spiega
l’ideatrice Elisabetta Cioffi – ma ha già avuto una grande pla-
tea di consensi e interesse. La manifestazione ha l’obiettivo di
far sentire la vicinanza della comunità alle persone che hanno
subìto una perdita così importante e che hanno affrontato o stan-
no affrontando un percorso di ripresa psicologica. Lo sport è da
sempre un veicolo di sentimenti positivi e stare in compagnia è
l’ideale per superare i momenti difficili». 
Per informazioni e iscrizioni è possibile collegarsi a Eventbri-
te.it, visitare Verona Marathon Hub in circonvallazione Maron-
celli (Verona) o al negozio “Kooka” di Castel d'Azzano, ma ci
si potrà iscrivere anche a ridosso dell’evento. (J.Bur.)

C’è la Corsa del Sole 
a Castel d’Azzano
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di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

I giovani ciclisti di Castel
d’Azzano sono pronti a
competere nel circuito di
casa. È prevista infatti per
domenica 11 giugno la
prima edizione del Memo-
rial dedicato a Graziadio
Mazzi, lo storico presidente
della U.S. Azzanese scom-
parso a maggio 2022 e
nonno dell’attuale presiden-
tessa Chiara Ciscato. 
È la prima volta che una
gara ufficiale, organizzata
dalla società ciclistica loca-
le, si svolgerà all’interno del
parco “Le Sorgenti del
Castello”. Il circuito di
Castel d’Azzano, della lun-
ghezza di 871 metri per 4 di
larghezza, è stato progettato
dal Comune in stretta colla-
borazione proprio con l’Az-
zanese. L’associazione

sportiva, a cui è affidata la
pista, ha scelto seconda
domenica di giugno per pre-
disporre una gara sul territo-
rio, preceduta da “mini
sprint” accanto agli impian-
ti sportivi in via Alighieri.
«Finalmente quest’anno
abbiamo la possibilità di
organizzare la prima gara
all’interno del circuito e
sarà un’emozione speciale –
spiega la presidentessa

Ciscato –. Il nostro drappel-
lo di ragazzini è ancora
limitato in quanto a numeri
di iscrizioni ma contiamo di
migliorare col tempo». 
La corsa inizierà alle 8 fino
alle 12 circa e parteciperan-
no sei categorie di giovanis-
simi, dalla G1 alla G6, sia
maschile che femminile. La
quantità di giri di pista pre-
visti si baserà sulla catego-
ria di appartenenza. I bam-

bini e ragazzi, dai 7 ai 12
anni, appartengono alle
società iscritte alla federa-
zione di tutta la provincia
con qualche incursione dal
territorio mantovano. 
E sempre a Castel d’Azzano
nello stesso weekend, saba-
to 10 e domenica 11 giu-
gno, si correrà il campiona-
to italiano – della specialità
a cronometro “Criterium” –
organizzato dalla Asd Ens
Scaligera, società affiliata
alla FSSI (Federazione
Sport Sordi Italia).
Si tratta di un’occasione
preziosa per conoscere le
attività dell’associazione
sportiva dilettantistica che
si occupa di proporre sport
ad atleti sordi. Nel “Crite-
rium” la corsa ciclistica si
svolge su strada di lunghez-
za ridotta ripetuta più volte.
Alla fine, sarà stilata una
classifica dei tempi indivi-
duali migliori. 

In bici per ricordare Mazzi
CICLISMO. Domenica 11 giugno Azzanese in pista al parco delle Sorgenti  

Cheerleading:
Europei a Verona

Verona organizzerà e parteciperà all'evento più importante e
atteso per il Cheerleading in Europa. L'ICU European Cheer-
leading Championships 2023 si terrà dal 30 giugno al 2 luglio
proprio a Verona al Forum Palaolimpia ove gareggeranno le
migliori squadre europee in varie tecniche ed esibizioni di
cheerleading.
Per la prima volta in Italia, la Ficec, Federazione italiana Che-
erleader e Cheersport con sede a San Giovanni Lupatoto, ha
raggiunto così un traguardo che sottolinea il suo eccellente
lavoro nel mondo dello sport. (A. Rez.)

di Jacopo Burati
jacopo.burati@incassetta.it

In Argentina a tutti i costi. L’ottima perfor-
mance fornita ai campionati italiani orga-
nizzati a Reggio Emilia dalla FISR (“Fede-
razione Italiana Sport Rotellistici”) ha infat-
ti fruttato al quartetto Pragma del Pattinag-
gio Vigasio la convocazione per la finale
della Coppa del mondo di categoria che si
disputa a San Juan (Argentina) da lunedì 12
a domenica 18 giugno. La squadra è com-
posta da Eleonora Perrone (26 anni, già
vicecampionessa italiana di “solo dance”),
Anna Cunego (24 anni, originaria di San
Giovanni Lupatoto), Nicol Angrisani, (25
anni di Buttapietra) e Marco Pescatori (29
anni, già campione europeo di coppia). 
Lo staff tecnico è composto da Monica
Coffele e Giulia Pisani. 
La gara internazionale è riservata alla spe-
cialità gruppi spettacoli e quartetti ed è
organizzata dalla federazione mondiale. Il
viaggio in Sudamerica non è tuttavia sup-
portato finanziariamente dalla FISR, che
non prevede il rimborso delle spese di tra-
sferta e iscrizione. Un conto totale di oltre
10.000 euro, allenatori esclusi, comprensivi
di almeno una settimana di soggiorno tra
ambientamento fisico, allenamento e com-
petizione effettiva. 
Ogni squadra deve provvedere economica-
mente in maniera autonoma alla trasferta.
Nelle settimane scorse è stata aperta una
campagna di raccolta fondi per aiutare le
ragazze, che hanno ricevuto un contributo
dell’amministrazione comunale di Vigasio
e hanno anche organizzato uno spettacolo a
offerta libera. «Vogliamo partecipare in
ogni caso, anche a costo di rimetterci eco-
nomicamente – l’augurio dell’allenatrice
Monica Coffele –. Quello che ci disturba è
che la federazione non contribuisca nem-

meno a livello di divise ufficiali e materiale
tecnico. Incredibile che non ci sia stata for-
nita nemmeno una maglietta con scritto
“Italia” di cui porteremo i colori». 
Un’avventura senza eguali nella storia del
Pattinaggio Vigasio. Tante le difficoltà, a
partire dai colloqui tra coach e atleti.

«Abbiamo conoscenze in Sudameri-
ca che controlleranno le nostre atle-
te dal vivo – spiega la Coffele –.
Con loro riusciremo a comunicare
via whatsapp con le videochiamate e
mandandoci reciprocamente filmati.
È importante che ci sia questa soli-
darietà e disponibilità tra nazioni.
Ovvio che non sia la stessa routine
di sempre ma in qualche maniera ce
la faremo». Sarà infatti l’ultima
grande occasione per il quartetto
Pragma, in un mondo del pattinag-
gio assai competitivo. 
«Gli atleti stanno raggiungendo il
limite di età e in futuro prenderanno
altre strade – conclude l’allenatrice
–. La selezione in Italia è molto
dura, ci sono tanti quartetti bravi e
competitivi, per questo è dura quali-
ficarsi ed essere selezionati. Si tratta
di un’opportunità unica per gareg-
giare in un contesto così prestigioso

che rimarrà impresso per sempre nei loro
cuori. Non possiamo mancare, anche per-
ché è giusto che il quartetto, che ci ha sem-
pre messo l’anima, chiuda la carriera in
maniera così bella. Lo dobbiamo a tutti
coloro che ci sostengono».

Pattini mondiali senza rimborso
PRAGMA VIGASIO. La squadra stacca il pass per l’Argentina, ma... 

Torneo Volley tra Noi
“Volley tra Noi” è un torneo tra circoli Noi per sfidarsi a pallavolo nelle serate estive con
lo scopo di incontrarsi, socializzare e divertirsi. Tutti possono formare una squadra che ha
la possibilità di iscriversi entro e non oltre il 15 giugno. 
Le partite si disputeranno alle ore 20 il 21 giugno a Bovolone, il 28 giugno a Bionde, il 5
luglio a Tarmassia, il 12 a Salizzole, il 19 ad Asparetto e il 26 a Isola della Scala. In ogni
occasione tutte le squadre giocheranno e al termine delle partite ogni circolo allestirà uno
spazio ove fermarsi a cenare. L’ultima serata decreterà la squadra vincitrice del torneo che
sarà premiata. Per iscriversi rivolgersi a uno dei Circoli Noi partecipanti. (A.Rez.)




